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SEANCE ORDINAIRE DU 

09/06/2020

Le mardi 9 juin 2020 à 19 HEURES 00, le Conseil municipal de la Commune d’AURAY
(Morbihan), légalement convoqué le 2 juin 2020, s’est réuni en session ordinaire, à la
Mairie,  dans  la  salle  des  délibérations  sous  la  présidence  de  Monsieur   Joseph
ROCHELLE,  Maire  (sauf  pour  le  point  n°5  sous  la présidence  de  Monsieur  Ronan
ALLAIN).

La séance a été publique.

Etaient Présents : 
Monsieur  Joseph  ROCHELLE  (sauf  point  n°5),  Monsieur  Jean-Michel  LASSALLE,
Madame Aurélie QUEIJO, Madame Annie RENARD, Monsieur Jean-Claude BOUQUET,
Madame  Pierrette  LE  BAYON,  Monsieur  Ronan  ALLAIN,  Madame  Mireille  JOLY,
Monsieur  Benoît  GUYOT, Monsieur  Armel EVANNO, Monsieur  Patrick GOUEGOUX,
Madame Valérie VINET-GELLE,  Madame Marina LE ROUZIC, Monsieur  Roland  LE
SAUCE, Monsieur François GRENET, Madame Emmanuelle HERVIO, Monsieur Yazid
BOUGUELLID,  Monsieur  Christian  PELTAIS,  Monsieur  Mathieu  LAMOUR,  Madame
Yvette PUREN, Monsieur André MABELLY, Monsieur Jean-Charles KERLAU, Monsieur
Jean-Claude LARRIEU

Absents excusés : 
Monsieur  Azaïs  TOUATI  (procuration  donnée  à  Monsieur  Yazid  BOUGUELLID),
Monsieur Jean-Pierre GRUSON (procuration donnée à Monsieur Roland LE SAUCE),
Madame Kaourintine HULAUD (procuration donnée à Monsieur Mathieu LAMOUR)

Absents  sans  procuration :  Madame  Valérie  ROUSSEAU,  Madame  Marie-Noëlle
POMMEREUIL  (excusée),  Madame  Florence  AOUCHICHE,  Monsieur  Joseph
ROCHELLE (au point n°5)

Secrétaire de séance : Monsieur Jean-Michel LASSALLE 
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PREAMBULE

POINT SUR LES ACTIONS MISES EN OEUVRE RELATIVES AU COVID-19

M. LE MAIRE :  nous avons eu de grosses difficultés sur les différentes fermetures et
réouvertures, notamment sur la réouverture des halles. Nous avons pris des mesures
avec les services techniques de la ville qui ont été très réactifs et que je remercie. Ils
nous ont inventé des nouveaux systèmes de protection des étals qui permettaient au
Préfet d’être assuré que les mesures de protection sanitaire étaient satisfaisantes pour
ré-ouvrir les halles dès le 25 mars.

Nous avons créé la cellule "Auray à votre écoute" le 23 mars qui permettait à tous les
alréens d’appeler et d’exprimer leurs difficultés. Ainsi, le CCAS a pu agir et apporter
toute l’aide nécessaire. Cette cellule est toujours active. Un autre cellule avait été mise
en place pour les entreprises dès le 13 mars. 

Le 9 avril, le marché du jeudi a de nouveau été autorisé par le Préfet, après que nous
lui ayons exposé toutes les mesures mises en place pour la protection des personnes. 

Le  16  avril,  nous  avons  dû  prendre,  à  regret,  la  décision  d’annuler  toutes  les
manifestations jusqu’au 31 juillet compte tenu des restrictions imposées. La jauge est
limitée à 5 000 personnes et pour la plupart des manifestations soit nous dépassons
cette  jauge  soit  nous  ne  sommes pas  en  mesure  d’attester  que  nous  sommes en
dessous de cette jauge. 

Le  23  avril,  nous  avons  eu  l’autorisation  du  Préfet  de  réouvrir  le  marché  des
producteurs locaux du jeudi. 

Le  14  mai,  la  grosse  difficulté  a  été  la  réouverture  des  écoles  et  je  remercie  les
directeurs d’écoles et les services techniques qui se sont fortement impliqués avec un
protocole très strict de protection des élèves d’une soixantaine de pages à respecter. La
capacité d’accueil est actuellement deux fois inférieur à d’habitude, voire même au delà
dans certaines écoles pour lesquelles la configuration ne permettait pas de respecter le
protocole. 

Le  8  avril  j’ai  proposé  une  commande  groupée  au  niveau  intercommunal  et
départemental qui n’a pas été suivie d’effet. Il était évidement qu’il allait falloir fournir
des masques rapidement à la population. Le 13 avril, le président a indiqué dans son
allocution que les masques "grand public" seraient remis à la population en liaison avec
les maires. Les dispositions pratiques ne sont jamais arrivées. Le 21 avril, avec l’accord
des membres du conseil municipal consultés par messagerie électronique, nous avons
pu lancer une commande de masques de 27 500 masques lavables 50 fois pour la
population.  parallèlement  à  cette  commande,  une  commande  de  6 000  masques
lavables 10 fois a été faite avec AQTA. Ces masques ont été les premiers livrés et ont
été distribués à la population de plus de 60 ans triée à partir de la liste électorale. On
s’est aperçu que la liste électorale n’était pas à jour et beaucoup n’ont pas reçu ces
masques. Certaines personnes déménagent sans fournir leur nouvelle adresse. Cette
commande de 6 000 masques nous a permis également de pourvoir quelques services
de la ville comme le personnel des écoles et de la petite enfance. 
Nous avons également passé une commande de 2 000 masques auprès de l’usine
invisible avec l’association des maires du Morbihan qui nous est livrée progressivement.
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Nous avons commandé 25 000 masques chirurgicaux à la société Thermobaby qui en
avait à disposition et qui était prête à fournir la ville. 
L’association  des  maires  du  Morbihan  a  également  commandé  5  000  masques
chirurgicaux. 
Enfin un habitant de Brec’h a souhaité faire don de 3 000 masques à la ville qu’il avait
pu acquérir lors d’un voyage récent en Chine. 

Même si  nous  sommes en  déconfinement  progressif,  la  situation  n’est  pas  encore
totalement sous contrôle, nous pourrions à nouveau l’hiver prochain avoir une épidémie
à  subir.  Il  convient  de  rappeler  à  la  population  que  les  mesures  de  distanciation
physique sont toujours d’actualité et méritent d’être respectées. Je vois beaucoup de
nos concitoyens  qui  ont  complètement oublié ces mesures  et  qui  ne prennent  plus
aucunes précautions. Attention au retour possible de l’épidémie, il y a quelques jours,
un enfant d’une école de Carnac a été déclaré positif au covid-19 et pour avoir vu des
personnes qui ont souffert de cette maladie et qui s’en sont sorties il y a parfois des
séquelles même chez les jeunes.

Je tenais à tous vous remercier  et d’abord les services de la  ville  qui  ont  vraiment
œuvré pendant toute cette période difficile pour faciliter la vie de tout le monde et ce
n’était pas aisé.  Je remercie également les élus qui  nous ont facilité les choses en
ayant participé à des échanges par mail pour les décisions à prendre. 

M. LE SAUCE : je vous remercie d’avoir réuni le conseil municipal, vous n’êtes pas
sans savoir que je l’ai réclamé très tôt pour que la démocratie représentative puisse
s’exprimer pleinement. J’ai regretté de ne pas avoir eu une séance en visioconférence
comme l’autorisait l’ordonnance qui  avait été prise en application de la loi  sur  l’état
d’urgence sanitaire.
Vous  l’avez  évoqué,  la  commande  groupée  de  masques  et  cela  faisait  partie  des
remarques que j’avais formulées avec la nécessité de renforcer les circuits courts, j’ai
regretté  que l’on ne  donne pas priorité  aux couturières  du Pays d’Auray.  Je  tenais
également à souligner la capacité d’innovation de nombreux professionnels, d’acteurs
économiques et sociaux et de simples citoyens. Nous avons eu l’usine invisible,  les
repas à domicile, les professionnels de la restauration qui ont produit des repas, des
livraisons, des entraides que l’on a pu voir naître ici ou là. Nous aurons certainement
des enseignements à tirer de cette période. 
Pour la période à venir je  souhaiterais que les cellules d’écoute mises en place se
maintiennent. Je propose que l’on puisse en créer une spécifique de veille et de contact
pour  les locataires  de quartiers populaires car  je  pense que dans les  mois à  venir
certains d’entre eux auront besoin du soutien de la collectivité. J’émets même l’idée qui
pourrait être reprise par les futurs élus de la ville et de la communauté de communes
d’interpeller  le  Département  sur  le  fond  social  au  logement.  Je  pense  qu’il  serait
intéressant d’abonder le fond social au logement pour venir en aide aux personnes qui
seront en difficulté dans les mois à venir. 

M. LE MAIRE :  en ce  qui  concerne les masques de l’usine invisible,  je  n’étais pas
assuré que cette usine pouvait  fournir  des masques en quantité,  rapidement,  et les
coûts  de  ces  masques  étaient  supérieurs  à  ceux  que  l’on  pouvait  trouver  dans  le
commerce. Aujourd’hui si nous avions uniquement passé commande à l’usine invisible,
nous  n’aurions  toujours  pas  de  masques  pour  la  population.  La  solution  qui  a  été
adoptée nous a permis de doter la population de masques dans des délais à peu près
raisonnables alors qu’avec l’usine invisible nous n’aurions toujours pas de protections.
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En  ce  qui  concerne  les  cellules  d’écoute,  elles  sont  biensur  à  maintenir  pour  les
entreprises. Nous aurons certainement dans les mois à venir de grosses difficultés par
rapport à l’emploi. 
Il  n’y a  également  pas de raison d’arrêter  la cellule  d’écoute à la  population.  Vous
proposez une cellule spécifique pour les habitants des quartiers prioritaires et je vous
répondrai que ce n’est pas en multipliant les cellules d’écoute que l’on renforce leur
efficacité.  Il  vaut  mieux renforcer l’équipe de "Auray à votre écoute",  les sensibiliser
encore  plus  sur  les  difficultés  des  habitants  des  quartiers  prioritaires,  mais  pas
seulement. Je rappelle que j’ai toujours eu à cœur de défendre tous les habitants de
tous  les  quartiers  et  pas  seulement  des  quartiers  prioritaires.  Quand  il  y  a  des
déconstructions dans les quartiers prioritaires, des logements sociaux sont reconstruits
ailleurs.  Ces  gens  qui  sont  en  dehors  des  quartiers  prioritaires  ont  tout  autant  de
difficultés  que  ceux  qui  y  vivent.  "Auray  à  votre  écoute"  répond  parfaitement  aux
besoins de la population et d’ailleurs cette cellule est implantée au sein du CCAS qui
est à même d’apporter toutes les réponses, y compris celles relatives au fond social au
logement. Par ailleurs, la relation avec Bretagne Sud Habitat est permanente. 

Mme LE BAYON : vous avez raison, l’identification des situations précaires commence
à se faire, notamment au niveau des loyers dans le parc social. Cette collaboration avec
Bretagne Sud Habitat elle a lieu toutes les semaines pour les études d’attribution de
logements. Auparavant, trois fois par  an nous travaillions déjà avec ce bailleur pour
identifier les personnes en difficulté. Nous rencontrons avec le bailleur ces personnes
en  difficulté  pour  envisager  avec  elles,  dans  la  mesure  du  possible,  des  mesures
correctives et  d’accompagnement.  Aujourd’hui,  Bretagne  Sud Habitat,  Espacil  et  les
autres bailleurs font du travail d’identification et c’est un travail qui va se poursuivre en
lien avec le CCAS puisque lorsqu’il y a un problème de loyer, de temps en temps il y a
des  problèmes  annexes.  Nous  avons  pu  vérifier  déjà  au  cours  du  mois  passé,  la
précarité qui s’installait par rapport à différents foyers qui sont en difficulté pour aller au
travail. Nous allons réunir prochainement une commission sur les aides exceptionnelles
et nous avons un nombre de dossiers conséquents de gens qui sont  en attente de
réparation de leur voiture. Vous pouvez donc imaginer jusqu’où cela va. Les gens ne
peuvent plus aller travailler. Nous avons mis en place Néo Mobilité qui, même si elle est
utilisée pleinement, a ses limites. Vous avez raison Monsieur Le Sauce, tous ces points
ne font qu’annoncer une situation qui va être de plus en plus précaire et à laquelle il y a
une attention très soutenue à porter. Vous savez que la trêve hivernale a été maintenue
jusqu’au  10  juillet  et  il  y  a  une  volonté  des  bailleurs,  fortement  soutenue  par  la
municipalité et par le CCAS, d’accompagner les gens autant que faire se peut par les
différentes aides. Le CSF est également actif au niveau d’Auray. Il faut savoir utiliser
toutes les ressources autour. 

M. LE SAUCE : je souhaite réagir par rapport aux expulsions. Les bailleurs sociaux et
les associations de locataires ont récemment adopté une charte. Dans cette charte ils
demandent la prolongation de l’interdiction des expulsions jusqu’à fin octobre. C’est à
dire prolonger la trêve hivernale pour l’ensemble de l’année et je pense que ce sont des
mesures qu’il faut intégrer dans l’ensemble des mesures à venir. 
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Mme  LE  BAYON :  je  souhaite  également  rappeler  qu’il  y  eu  des  actions
d’accompagnement menées par rapport au système scolaire. Il y a également eu des
actions importantes menées par rapport à la petite enfance. Nous avons eu le souci de
ré-ouvrir le multi-accueil en répondant d’une part aux normes sanitaires et d’autre part
aux  priorités  des  parents.  Nous  avons  fait  les  choses  d’une  façon  graduelle  et
sereinement,  même si  nous  n’avons  pas  pu répondre  à  toutes  les  demandes.  Par
ailleurs,  je  voudrais  aussi  adresser  un  grand  merci  au  personnel  de  la  résidence
autonomie qui a réussi à maintenir une activité soutenue et la résidence autonomie n’a
rencontré aucun cas de Covid-19. Tant mieux pour les résidents et le personnel et merci
au personnel, je tenais à le souligner publiquement.

M. PELTAIS : je pensais qu’on aurait eu un petit mot pour le personnel du CCAS qui a
vécu  des  moments  difficiles  notamment  dès  le  début  de  l’arrivée  du  Covid-19.  Ce
personnel qui s’est donné corps et âme pour répondre aux besoins des bénéficiaires a
été jusqu’à intervenir alors qu’il n’avait pas les protections nécessaires. Ce personnel
qui s’est vu réduire son salaire de par la réduction du nombre d’heures parce-que les
familles préféraient, pour protéger leurs proches, éviter que le personnel du CCAS, qui
n’avait  pas de protection,  intervienne. Vous avez été destinataire  d’une pétition,  qui
d’ailleurs  nous  était  destinée  et  que  nous  n’avons  pas  vu  et  dont  nous  avons  eu
connaissance par la presse uniquement, dans laquelle le personnel met en avant sa
souffrance et demande la reconnaissance de son travail. Le personnel du CCAS faisait
partie  du  personnel  de  première  ligne.  Le  personnel  a  mis  en  avant  le  besoin  de
reconnaissance, le besoin d’être mieux considéré en pointant des questions notamment
sur les frais kilométriques et de la prime Covid. Quelle suite comptez-vous donner à ce
personnel  en  souffrance ?  Le  personnel  du  CCAS n’est  pas  le  seul  en  souffrance
puisque d’autres personnels ont exprimé leur mécontentement pendant la période. On
est d’accord, on soutient et on comprend l’aide apportée aux entreprises mais vous
faites très peu de cas des salariés. Sur le Pays d’Auray la précarité et la saisonnalité
sont assez fortes et ce personnel va avoir de grosses difficultés pour trouver de l’emploi
dans cette période. Si demain on veut pouvoir anticiper une nouvelle crise, il faudra que
l’on  réfléchisse  à  la  place  et  à  la  reconnaissance  des  emplois  des  salariés  des
premières lignes. C’est vrai pour le personnel des CCAS, c’est vrai pour le personnel
qui  intervient  tous  les  jours  pour  le  bien-être  des  populations,  c’est  vrai  pour  le
personnel dans les entreprises de transport,  c’est  vrai pour les caissières mais plus
largement c’est  vrai pour  l’ensemble des personnels qui  ont  des bas salaires.  Vous
avez un problème sur la ville avec des salariés qui ont eu des fortes pertes de pouvoir
d’achat,  comment comptez-vous y répondre ? Où en êtes-vous par rapport au mal-être
qui s’exprime aujourd’hui au sein du personnel municipal ?

M. LE MAIRE : quand j’ai dit tout à l’heure de que je remerciais le personnel, c’était
bien tout le personnel et pas seulement une catégorie de personnel. Bien entendu le
personnel du service d’aide à domicile et du foyer logement ont été en première ligne et
il convient de leur accorder toute l’attention qu’ils méritent.
Vous dites que nous ne prêtons pas attention aux bas salaires. C’est faux. Vous savez
très  bien  que  nous  avons  revu  complètement  les  grilles  indemnitaires  l’an  dernier.
Quand vous avez une prime mensuelle qui passe de 70 à 140 euros, je pense que nous
allons dans la bonne direction. Je rappelle que dans cette revalorisation de prime, nous
avons axé ces améliorations sur les personnels de bas salaires de catégorie C. Le
personnel de catégorie B a été très peu impacté et le personnel de catégorie A pas du
tout. Nous accuser de ne pas prendre en compte les personnels de bas salaires c’est
faux. 
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En ce  qui  concerne  les  primes de  Covid.  Il  y  a eu  beaucoup d’effet  d’annonce  et
aujourd’hui,  tout le monde fait marche arrière. Il y eu cette annonce de 1 500 euros qui
a été faite par le gouvernement. Les catégories concernées ont été ciblées. Pour les
personnels  d’aide  à  domicile  le  texte  n’est  pas  sorti.  Nous  ne  pouvons  donc  pas
accorder de primes sur un texte qui n’est pas sorti. Toute prime doit s’appuyer sur un
texte légal. Nous avons préféré attendre et ce ne sera sans doute pas cette assemblée
qui prendra les décisions mais la suivante. 
En ce qui concerne la pétition. Ils l’ont largement diffusé dans la presse et ont demandé
à être reçus. Cette pétition est prise très au sérieux. Chaque pétitionnaire a reçu une
réponse individuelle apportant des réponses à toutes leurs revendications. Enfin nous
allons recevoir ces personnels dans la semaine. Nous sommes bien en discussion et à
l’écoute mais nous ne pouvons pas attribuer quelque chose qui n’est pas légal. 

Mme LE BAYON :  je peux comprendre les interrogations de ce groupe. Les aides à
domicile  sont  actuellement  28,  et  19 ont  signé la pétition.  Leurs interrogations sont
nourries essentiellement par le fait qu’elles travaillent seules. Elles se succèdent chez
les particuliers. Il n’y a pas vraiment eu de perte de salaire mais des changements de
bénéficiaires.  En  effet  au  début du  Covid,  certains bénéficiaires n’ont  plus souhaité
avoir une aide à domicile parce que les gens avaient peur. Les agents concernés ont
été réaffectés ailleurs. C’est vrai que dans cette période délicate,  le fait de travailler
seul, de bénéficiaire en bénéficiaire, de ne pas avoir d’instance d’échange a dû majorer
leur inquiétude. Je l’entends sur le plan humain, ceci étant, comme le dit Monsieur le
Maire,  par  rapport  à  leur  revendication  au  niveau  salarial,  depuis  2016  nous  nous
sommes attachés à améliorer  les conditions de travail  en terme de formation et  en
terme de résorption de la précarité des contrats. Nous allons repointer avec elles ces
aspects jeudi prochain. Cela ne veut pas dire que tout est fait. Cela veut dire que c’est
perfectible mais néanmoins, nous avons engagé une démarche de valorisation de cette
profession.  C’est  également légitime qu’elles  s’interrogent  sur  la  prime Covid,  mais
aujourd’hui  nous  n’avons  pas  d’indications.  Le  gouvernement  avait  annoncé  1 500
euros pour tous les gens qui avaient travaillé dans le cadre du Covid, mais quand on y
regarde  de  près  aujourd’hui  cela  ne  concerne  plus  que  43  départements.  Nous
attendons donc les instructions, mais c’est une catégorie à laquelle nous sommes très
attentifs. 

M. LE SAUCE : vous avez évoqué les hôpitaux. Ce que je souhaite maintenant c’est
que suite aux nombreuses personnes que nous avons vu applaudir aux balcons et aux
fenêtres, on les accompagne le 16 juin dans la bataille pour obtenir gain de cause.

M. BOUGUELLID : cette crise pour moi a révélé deux choses. Premièrement il y a cette
notion de solidarité et  tant mieux. Mais cela a également révélé la fragilité de notre
société.  On  s’est  rendu  compte  qu’il  y  a  des  personnels  de  premier  recours,  les
caissières, les éboueurs, les boulangers, etc. qui faisaient des métiers qui n’étaient pas
vus.  Au niveau de l’hôpital,  je  le vis je le sais,  certes on applaudit,  mais allez voir
maintenant à l’hôpital, on attend deux heures, on agresse le personnel parce qu’en effet
les moyens n’ont pas changé. Alors applaudir, oui, mais continuer à respecter ça c’est
une autre question. 
J’aimerai revenir également sur le personnel de la mairie. Mon expérience d’élu m’a
montré que nous sommes là pour défendre soit une idée soit une opinion mais surtout
l’intérêt du citoyen et j’aimerais remercier vivement à travers le Directeur Général des
Services  et   l’ensemble  des  directeurs,  les  personnels.  Ces  personnes  là  nous
apportent énormément et la première chose à faire, on peut parler des salaires, on peut
parler de tout ce que l’on veut, mais c’est de reconnaître leur travail. 
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1- DGS - APPROBATION DU PROCÈS VERBAL DE LA SÉANCE DE CONSEIL 
MUNICIPAL DU 25 FEVRIER 2020

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

Considérant qu’un exemplaire du procès-verbal de la séance du Conseil municipal du
25 février 2020 a été transmis avec la convocation à chaque membre avant la séance.

,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- APPROUVE le procès-verbal de la séance du 25 février 2020.

Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

2- DAGRH - CRÉATIONS ET SUPPRESSIONS DE POSTES

Madame Annie RENARD, 4ème Adjointe, expose à l'assemblée :

Il est proposé de modifier, de la manière suivante, le tableau des emplois de la Ville
d'Auray (emplois permanents)

Grade Temps de 
travail

Suppressi
on

Création Date d’effet Motif

Assistant 
d’enseignement 
artistique 
principal de 
2ème classe 

Temps non 
complet
10/20èmes

 1  01/07/2020 Avancement
de grade
(DAC -

 Ecole de
Musique)
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Grade Temps de 
travail

Suppressi
on

Création Date d’effet Motif

Assistant 
d’enseignement 
artistique 
principal de 1ère 
classe 

Temps non 
complet
10/20èmes

1 01/07/2020 Avancement
de grade

(DAC -Ecole
de Musique)

Chef de service 
de Police 
Municipale

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(Police)

Chef de service 
de police 
municipale 
principal de 
2ème classe

Temps 
complet 

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(Police)

Adjoint 
administratif 
principal de 
2ème classe

Temps 
complet

1 01/11/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint 
administratif 
principal de 1ère 
classe

Temps 
complet

1 01/11/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint 
administratif

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade

(DGS)

Adjoint 
administratif 
principal de 
2ème classe

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade

(DGS)

Adjoint technique Temps non 
complet 
24/35èmes

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint technique
principal de 
2ème classe

Temps non 
complet 
24/35èmes

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint technique Temps non 
complet 
25/35èmes

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint technique
principal de 
2ème classe

Temps non 
complet 
25/35èmes

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint technique Temps 
complet 

1 01/07/2020 Avancement
de grade

(DSTS Sports)
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Grade Temps de 
travail

Suppressi
on

Création Date d’effet Motif

Adjoint technique
principal de 
2ème classe

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade

(DSTS Sports)

Adjoint technique Temps non 
complet 
28/35èmes

1 05/12/2020 Avancement
de grade
(DSTS

Entretien)

Adjoint technique
principal de 
2ème classe

Temps non 
complet 
28/35èmes

1 05/12/2020 Avancement
de grade
(DSTS

Entretien)

Adjoint 
d’animation

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint 
d’animation 
principal de 
2ème classe

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint 
d’animation

Temps non 
complet 
25/35èmes

1 12/12/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Adjoint 
d’animation 
principal de 
2ème classe

Temps non 
complet 
25/35èmes

1 12/12/2020 Avancement
de grade
(DEEJ)

Agent de 
maîtrise

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DSTS

Entretien)

Agent de 
maîtrise principal

Temps 
complet

1 01/07/2020 Avancement
de grade
(DSTS

Entretien)

Adjoint du 
patrimoine 
principal de 
2ème classe

Temps 
complet

1 01/09/2020 Avancement
de grade

(DAC
Médiathèque)

Adjoint du 
patrimoine 
principal de 1ère 
classe

Temps 
complet

1 01/09/2020 Avancement
de grade

(DAC
Médiathèque)

Adjoint 
d’animation

Temps non 
complet 
33/35èmes

1 01/03/2020 Modification
temps de

travail (DEEJ
Service
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Grade Temps de 
travail

Suppressi
on

Création Date d’effet Motif

Jeunesse)

Adjoint 
d’animation

Temps non 
complet 
31/35èmes

1 01/03/2020 Modification
temps de

travail (DEEJ
Service

Jeunesse)

,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- AUTORISE le Maire à modifier le tableau des emplois en conséquence, 

- DIT que les crédits sont ouverts au chapitre 012 du budget 2020.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

INTERVENTIONS :

M. PELTAIS : ce point n’est pas passé en commission puisqu’il n’y en pas eu pendant
le confinement et nous n’avons pas à faire le travail des délégués du personnel mais le
comité technique paritaire a-t-il été consulté ? Comment avez-vous procédé ?

Mme  RENARD :  ce  ne  sont  que  des  avancements  de  grades  liés  au  statut  et  à
l’ancienneté. 

M. LE MAIRE : il s’agit simplement de la mise en application des règles d’avancement
de grade de la fonction publique territoriale.

3- DF - BUDGET PRINCIPAL DE LA VILLE VOTE DU COMPTE DE GESTION 2019

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

Le compte de gestion, établi par le comptable de la Ville, présente les documents de
synthèse  de la  comptabilité  générale  et  rend compte  par  ailleurs de  l'exécution du
budget, comparée aux autorisations de dépenses et de recettes.

Le compte de gestion 2019 présente les résultats suivants :

DÉPENSES RECETTES

Section
Investissement

Prévisions 13 687 803,66 € 13 687 803,66 €

Réalisations 6 440 403,94 € 6 377 901,54 €

Résultat net au
31/12/2019

- 62 502,94 €

Résultat antérieur
reporté

- 2 002 310,53 €

Solde global
d’exécution

- 2 064 812,93 €

Section
Fonctionneme

nt

Prévisions 20 373 964,20 € 20 373 964,20 €

Réalisations 16 041 438,70 € 18 240 291,15 €

Résultat net au
31/12/2019

2 198 852,45 €

Résultat antérieur
reporté

2 567 226,79 €

Solde global
d’exécution

4 766 079,24 €

Solde cumulé d’exécution 2 701 266,31 €
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Pour faire le lien avec le résultat repris au Budget 2020, il convient de rajouter le solde
des restes à réaliser en investissement soit 616 366,22 €.

Vu l'article L.2121-31 du Code général des collectivités territoriales qui dispose :
"Le conseil municipal arrête le compte administratif qui lui est annuellement présenté
par  le  maire.  Il  entend,  débat  et  arrête  les  comptes  de  gestion  du  receveur  sauf
règlement définitif",

Vu l'article L. 1612-12 du Code général des collectivités territoriales qui précise que le
conseil  municipal  doit  se  prononcer  sur  les  comptes  remis  par  le  comptable  de  la
collectivité territoriale,

Après s'être fait présenter le compte de gestion de l’exercice 2019 rendu par Monsieur
SAMY BOUATTOURA , comptable public,

Après s’être assuré que le comptable public a repris dans ses écritures la situation
comptable à la date du 31 décembre 2018 et les recettes et dépenses au 31 décembre
2019,

Vu les autorisations de recettes et de dépenses délivrées pendant le-dit exercice,

STATUANT  sur  l’ensemble  des  opérations  effectuées  du  1er  janvier  2019  au  31
décembre 2019, y compris celles relatives à la journée complémentaire,

STATUANT  sur  l’exécution  du  budget  de  l’exercice  2019  en  ce  qui  concerne  les
différentes sections budgétaires et budget annexe,

CONSIDÉRANT que la comptabilité de Monsieur Samy Bouattoura est régulière et n'a
donné lieu à aucune observation,

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE
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Le Conseil municipal :

- DÉCLARE que le compte de gestion du budget principal de la ville dressé pour
l'exercice  2019  par  le  Trésorier  Principal  d'Auray,  visé  et  certifié  conforme  par
l'ordonnateur, n'appelle ni observation, ni réserve de sa part.

- ADMET les résultats définitifs du compte de gestion 2019 du budget principal de la
ville, égaux à ceux du compte administratif du Maire, qui présente un résultat global de
clôture hors reste à réaliser (fonctionnement et investissement) de 2 701 266,31 €.

- APPROUVE les résultats de clôture au 31/12/2019 du compte de gestion de la Ville,
conformes à ceux du compte de administratif du Maire.

- APPROUVE le compte de gestion 2019 du budget principal de la Ville.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

4- DF - COMPTE ADMINISTRATIF 2019 - ELECTION DU PRESIDENT DE SEANCE

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

Lors du vote du compte administratif, le Maire doit se retirer au moment du vote.
Il convient donc d'élire un président de séance, remplaçant du Maire.

Il est proposé de désigner Monsieur Ronan Allain président de séance. 

Il est proposé pour désigner le président de séance un vote à main levée.

Vu l'article L 2121-14 du Code Général des Collectivités Territoriales.

Vu l’article L2121-21 du Code Général des Collectivités Territoriales.

,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- APPROUVE le principe du vote à main levée

- DESIGNE Monsieur Ronan Allain, président de séance

Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

5- DF - COMPTE ADMINISTRATIF 2019 : APPROBATION BUDGET PRINCIPAL DE 
LA VILLE D'AURAY

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :
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La présentation du Compte Administratif figure en annexe.

Après que Monsieur Joseph ROCHELLE ait quitté la salle, le conseil municipal procède
au vote. 

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à la majorité des suffrages exprimés (18 voix pour),

1 n'a (ont) pas participé au vote :
 

3 voix contre :
Monsieur GRUSON, Monsieur LE SAUCE, Monsieur PELTAIS

4 abstention(s) :
Madame HULAUD, Monsieur GRENET, Madame HERVIO, Monsieur LAMOUR

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  CONSTATE pour  le budget principal,  la  concordance des écritures comptables du
compte administratif 2019 avec celles du compte de gestion 2019.

- ARRÊTE les comptes 2019 du budget principal Ville.

- APPROUVE le compte administratif 2019 du budget principal de la Ville d’Auray.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

INTERVENTIONS :

M. LE SAUCE : le conseil municipal se doit d’approuver le compte administratif tous les
mois de juin. C’est une disposition réglementaire et c’est valider l’exécution du budget
primitif  2019 qui  avait  été voté l’an dernier.  Je ferai  remarquer que c’est  votre seul
budget exécuté sur l’ensemble d’une année Monsieur le Maire. Nous avions évoqué ce
compte administratif,  même s’il  n’était  pas  présenté  sous cette forme lors du débat
d’orientation  budgétaire  2020  et  le  bordereau  a  fait  l’objet  d’une  présentation  en
commission finances budget. Je reviendrai sur une remarque et un commentaire. Le
chapitre 013 sur l’atténuation de charges et le doublement entre 2017 et 2018 de ce
financement de remboursement de notre assureur de l’absentéisme. On est passé de
150 000 à 300 000 euros environ. On pourrait y voir une conséquence de la politique
envers le personnel qui  peut interpeller.  L’autre remarque concerne la faiblesse des
montants  perçus  pour  l’investissement.  Dans  la  note  vous  évoquez  qu’il  faut  être
prudent,  cependant  vous  affirmez et  c’est  porté  ainsi  dans  la  note  "la  hausse  des
dépenses de fonctionnement pour 2019 ne devra pas se poursuivre dans l’avenir car
les recettes de fonctionnement ont tendance à stagner".  Il  est  vrai  que nous avons
quelques  incertitudes  quand à  l’avenir  au  niveau  des  recettes.  Par  exemple  sur  la
dotation forfaitaire, c’est 600 000 euros de moins en 2019 par rapport à 2014. Laissons
aux équipes à venir le soin de mener le budget comme ils l’entendent. Ils poursuivront
les hausses ou les diminutions ce sera leur objet. Je pense que ce commentaire n’était
pas le bienvenu dans la note. 

M. LE MAIRE : en ce qui concerne 2019, il y a effectivement un effet de ciseaux qui
apparaît. Mais si on retraite bien les choses, avec la subvention CAF qui avait été mal
rentrée,  on  peut  avoir  une  lecture  totalement  différente.  En  ce  qui  concerne  les
assurances au personnel,  on a en effet un montant  important, mais on a aussi  des
variations de délais de versement. Là aussi il faudrait aller dans le détail pour pouvoir
dire  quel  montant  arrive  pour  quelle  personne.  En  ce  qui  concerne  le  compte
administratif, ce n’est pas tout à fait vrai. Si en tant que Maire, c’est mon seul compte
administratif, en tant qu’adjoint aux finances, j’ai les ai menés depuis 2014 et jusqu’au
bout.

M. GRENET :  je souhaite expliquer notre abstention sur ce point puisque les années
passées nous avions voté contre étant dans l’opposition. Mais depuis les choses ont
évolué et nous sommes maintenant en plein travail avec une partie de l’équipe actuelle
qui a œuvré d’une façon qui nous convient. C’est pour cela que nous n’avons pas voulu
voter contre et que nous nous abstenons.

Conseil municipal de la ville d’Auray du 9 juin 2020  278/448



6- DF - COMPTE RENDU DE LA GESTION DE LA DETTE ET DETERMINATION DU 
PROGRAMME D'EMPRUNT

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

La présentation figure en annexe.

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (0 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- PREND connaissance du rapport sur la gestion de la dette de la commune.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

INTERVENTIONS :

M. LE SAUCE : je tiens à rappeler que la préoccupation de faire baisser l’endettement
de  commune  était  déjà  la  nôtre  lorsque  nous  étions  aux  affaires.  Nous avions  en
moyenne un emprunt de 1,1 million d’euros par an. En 2020 il était prévu au budget
primitif 1,8 million d’euros d’emprunt, je crois qu’il sera souhaitable de baisser ce niveau
au regard des investissements qui seront réalisés dans les 6 prochains mois dans la
mesure où la période de confinement a freiné les opérations.

M. LE MAIRE : c’est une simple écriture. Nous n’avons pas besoin d’emprunter. Nous
n’emprunterons pas.  Je ne commenterais pas l’évolution de l’emprunt précédent,  je
reste sur le commentaire de la période que nous avons gérés. 
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7- DF - CRISE SANITAIRE – DISPOSITIF D’AIDES AUX ENTREPRISES     ;   
COMMERCES ET ASSOCIATIONS ALRÉENNES

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

Le 14 mars 2020 a été décrété le passage en stade 3 du plan de lutte contre l'épidémie,
imposant la mise en œuvre de mesures impératives. Afin de ralentir la propagation du
virus  COVID-19,  plusieurs  décrets  et  arrêtés  ministériels  successifs  ont  interdit  la
poursuite  de  l’activité  dans  certaines  catégories  d'établissements,  tels  les  salles
d'auditions,  de  conférences,  de  réunions,  de  spectacles,  les  magasins  de  vente  et
centres commerciaux, les restaurants et débits de boissons, sauf pour leurs activités de
livraison et de vente à emporter, les bibliothèques, les établissements sportifs couverts,
les établissements de plein air, les établissements d'éveil, d'enseignement, de formation
notamment. 
Afin de prévenir la propagation du virus COVID-19, le déplacement de toute personne
hors  de  son  domicile,  à  l'exception  des  déplacements  pour  certains  motifs
limitativement énumérés, a également été interdit jusqu'au 31 mars 2020, par décret du
16 mars 2020, avant d’être prolongé jusqu’au 11 mai 2020. 

La loi d'urgence n°2020-290 du 23 mars 2020 pour faire face à l'épidémie de COVID-19
a ensuite : 
> Déclaré l'état d'urgence sanitaire pour une durée de deux mois à compter de son
entrée en vigueur prolongé jusqu’au 10 juillet 2020 ;
> Habilité le Gouvernement à prendre par ordonnances, pour une période de trois mois
à compter de sa publication, toute mesure relevant du domaine de la loi afin notamment
de faire face aux conséquences économiques, financières et sociales de la propagation
de l'épidémie de COVID-19 et aux conséquences des mesures prises pour limiter cette
propagation.

Aux termes de cette loi, le Gouvernement a été habilité à prendre des mesures afin de
prévenir et limiter la cessation d'activité des personnes physiques et morales exerçant
une activité économique ainsi que ses incidences sur l'emploi, en prenant toute mesure
d'aide  directe  ou  indirecte  à  ces  personnes  dont  la  viabilité  est  mise  en  cause,
notamment  par  la  mise  en  place  de  mesures  de  soutien  à  la  trésorerie  de  ces
personnes ainsi que d'un fonds national.

Enfin, une ordonnance du 25 mars 2020 a institué, pour une durée de trois mois, un
fonds de solidarité ayant pour objet  le versement d'aides financières aux personnes
physiques et morales de droit privé exerçant une activité économique particulièrement
touchées par les conséquences économiques, financières et sociales de la propagation
du COVID-19 et des mesures prises pour en limiter la propagation. 

La propagation du  virus COVID-19 n'a en effet  pas uniquement  des conséquences
sanitaires :  elle a aussi  un impact fort  sur  de nombreuses activités économiques et
associatives.
Au-delà des décisions gouvernementales relatives aux aides économiques accordées
dans le cadre de l’épidémie du COVID19, la commune a lancé une réflexion sur des
mesures spécifiques aux entreprises, aux commerces et associations alréennes. Ces
dernières sont proposées à l’approbation du conseil municipal et détaillées ci-après :

1°) Entreprises et commerces     :  
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-  Exonération  des  redevances  d’occupation  du  domaine  public pour  les
« TERRASSES » à hauteur de 50 %. Produit attendu en 2020 : 38 000 € 
- Exonération de 19 000 €

-  Exonération  des  redevances  d’occupation  du  domaine  public pour  les
« ÉTALAGES ET PRÉSENTOIRS » (portants, chevalets, étalages) pour 2 mois. Produit
attendu en 2020 :  6 000 €
- Exonération de 1 000 €

- Exonération des « DROITS DE PLACE DES HALLES » pour une durée de 2 mois.
Produit attendu pour 1 mois 5 200 €.
- Exonération de 10 400 €

- Exonération des « DROITS DE PLACE DES MARCHÉS DE PLEIN AIR » pour une
durée de 2 mois. Produit estimé par marché 750 €
- Exonération de 6 000 €

2°) Associations     :

L’exonération des loyers pour les locataires suivants de la commune pour les
mois de mars et avril 2020. Cette mesure vise l’Argonaute la M.A.L et l’école DIWAN

- L’Argonaute : 2 mois soit une exonération de 3 000 €
- La M.A.L. : 2 mois soit une exonération de 2 000 €
- Ecole DIWAN : 2 mois soit une exonération de 667 €

-  Versement  des  subventions  allouées  liées  à  un  événement  ou  une
manifestation. Versement  de  18 650 €.  Par  solidarité  envers  les  associations
alréennes,  il  est  proposé de verser  les subventions détaillées  ci-après  même si  les
manifestations ou évènements ne se sont pas complètement déroulées du fait de la
crise sanitaire :  
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Versement  d’une subvention  à  « AURAY PRÉFÉRENCE »  de  20  000  €  afin  de
soutenir  la  dynamique  du  commerce  à  Auray. L'association  des  commerçants
AURAY PRÉFÉRENCE, souhaite pouvoir réaliser durant la période estivale un certain
nombre d'actions autour de 3 thèmes; 
- Animations commerciales sous 2 formes :

- Déballages des commerçants (en juillet et en août)
- Jeux/concours chez les commerçants participants

- Décoration de rues dans le coeur de Ville 
- en aérien en (Rue du Belzic,  Rue du Lait,  rue Barré)  qui  pourrait  être une

continuité de l'évènement "Escales photos" organisé par la Ville
- au sol, avec un projet de décoration à la craie sur des espaces définis.
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ASSOCIATIONS 

Économie Fin août 700,00 €

A l’Assaut des Rues

Culture

23 mai 2020 500,00 €

A Portée d’Choeur 7 et 8 novembre 2020 200,00 €

Auray Pays d’Artistes Exposition "Expression V" octobre 2020

Réception des bavarois Fin mai / début juin

Des Gens Déjantés juin 2020

Garatoi 11 et 12 juin 2020

Collectif KLAM

Mod Kozh Patrimoine

Rozenn Alre 6 et 7 juin 2020 300,00 €

18 octobre 2020 400,00 €

Ass.Trail d'Auray

Sport

- le Trail d 'Auray du 7 juin 2020 :  7 juin 2020 600,00 €

 11 juin 2020

Ass. Manche Océan - le Manche Océan du 28 juin 2020  28 juin 2020 200,00 €

- le Tri-alré Race du 28 juin 2020 :  28 juin 2020

TOTAL

CATÉGOR
IES ACTIONS  ÉVÉNEMENTIELLES PÉRIODE DE 

L’ACTION

SUBVENTIONS 
VOTÉES au CM 
du 25/02/2020

Comice Agricole et 
Ostréicole du canton 

d’Auray

Organisation du comice agricole 
2020

Organisation de la fête de la 
Bretagne

Spectacle au profit des Restos du 
Coeur

1 750,00 €

Comité de jumelage 
Auray Ussel 

Séjour 15 enfants 9/12 ans dont 
60 % issu de la QPV à la 
Bourboule + départ vers  USSEL 
en mai

Séjour à la Bourboule : 
février 2020 

Voyage à Ussel : Mai 
2020

1 500,00 €

Comité de jumelage 
Auray Utting  1 500,00 €

L’action défendue s’intitule 
TIENS TOI SPRAY et NUITS 
SONIQUES 

1 100,00 €

Les nuits soniques : 
CONVENTION 4 500,00 €

Organisation de 3 apéros Klam en 
juillet, parvis d’Athéna : 
CONVENTION

mercredis 8, 15 et 29 
juillet 2020 1 750,00 €

Organisation de la 3ème édition 
des trophées de la Rivière 
d’Auray

initialement prévue en 
aout 2020 et 
finalement se 

raccrocherait à la fête 
de la Bretagne en mai 
(annulation de juillet)

1 000,00 €

Social 
Solidarités

Organisation de la seconde 
édition Vog’Alre : rassemblement 
de Pink Ladies à l’échelon du 
grand ouest avec 120 participants 
en 2018 : reconduction tous les 
deux ans en alternance avec la 
SDG 

La Ligue contre le 
cancer

Organisation de la marche course 
l’Alréenne de 6 km 

association Auray 
Cyclisme

- le grand prix Daniel Le breton du 
11 juin 2020 : 1 250,00 €

 Ass Pays d'Auray 
Triathlon 

1 400,00 €

18 650,00 €



- Communication/publicité, qui permettrait une continuité sur le thème lancé il y a 2 mois
" Le Bonheur est lui aussi contagieux" qui pourrait être associé à une communication
autour de celle lancée par les centres villes de France " Mes Futurs achats, je les fais
en Ville"
L’association s’engage à ce que les actions menées, dans le cadre de cette subvention
exceptionnelle, bénéficient à tous les commerces du territoire alréen et non pas à ses
seuls adhérents.

3°) Centre Communal d’Action Sociale     :     

Concernant le Pôle Multi Accueil, une perte estimée de recette est à prévoir pour 8 000
€ réduit par une baisse de dépenses à hauteur de 3 800 € soit une solde de – 4 200 €.

Pour le CCAS,  le fonctionnement du local d’accueil des sans abris a généré un surcoût
de 20 000 € à mettre en corrélation avec une subvention de 6 000 € de l’Etat, soit un
reste à charge pour la commune de 14 000 €.

> le besoin de financement complémentaire est ainsi estimé à 18 200 €.

4°) Autres     :

>  Concernant  la  facturation  de  l’école  de  musique,  le  2ème  trimestre  pour  la
pratique du solfège et instruments sera facturé entièrement car l’enseignement s’est
poursuivi à distance partiellement ce qui justifie la facturation de la participation des
familles pour le second trimestre . Le 3ème trimestre lui ne sera pas facturé. 

>  Concernant  l’accueil  des  personnels  prioritaires  durant  la  période  de
confinement. 
La Ville d'Auray a participé activement à l'accueil des enfants du personnel prioritaire
selon la liste déterminé par l’État durant la période de confinement.

A partir du mardi  17 mars, l'école primaire Rollo a ainsi accueilli les enfants inscrits
dans les écoles publiques d'Auray et  de quelques  communes alentours,  tandis que
l'école primaire Gabriel Deshayes accueillait les enfants inscrits dans les écoles privées
d'Auray et de quelques communes alentours. 
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Ainsi, la Ville a assuré l'accueil périscolaire du matin (de 7h30 à 8h30) et du soir (de
16h30 à 19h) pour ces deux établissements scolaires.
En complément, la Ville a assuré l'encadrement du temps méridien (de 12h à 14h) pour
l'école Rollo et, par le biais de son prestataire habituel (la Ville de Lorient), a également
fourni les repas pour l'école Gabriel Deshayes.
Enfin,  à partir du mercredi  25 mars,  l'accueil  de loisirs Arlequin était  ouvert  chaque
mercredi (de 7h30 à 19h) pour ces enfants des personnels prioritaires.

Au total, ce sont près de 2 400 repas (enfants + adultes) qui ont été commandés et
livrés dans les écoles publiques et privées et au centre de loisirs, soit un coût pour la
collectivité d'environ 8 500 €.

A cela vient  se rajouter la masse salariale inhérente aux agents mobilisés pour  ces
différents  types  d'accueil  :  animateurs,  ATSEM,  agents  de  restauration  scolaire  et
agents d'entretien, pour un coût de personnel d’environ 30 000 €.

Il est proposé le principe de gratuité de cet accueil périscolaire et extrascolaire dédié
aux enfants du personnel prioritaire, y compris le coût du repas.

> Concernant le centre culturel Athéna, pour information, les remboursements liés aux
spectacles  annulés  s’élèvent  à  69  928  €  correspondant  à  environ  1  500
remboursements.

Récapitulatif des propositions ci-dessus : 

Objet Dépenses Recettes Solde

Exonération
Terrasses

- 19 000 € - 19 000 €

Exonération
Présentoirs

- 1 000 € - 1 000 €

Exonération Halles - 10 400 € - 10 400 €

Exonération
Marchés

- 6 000 € - 6 000 €

Abbattement TLPE - 60 000 € - 60 000 €

Loyers Associations - 5 667 € - 5 667 €

Subvention Auray 
Préférence

+ 20 000 € - 20 000 €

3ème trimestre 
école de musique – 
pratique 
d’instrument

- 31 111 €
 

- 31 111 €

Sous-Total + 20 000 € - 133 178 € - 153 178 €

Subvention CCAS + 18 200 € -18 200 €
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Gratuité accueil des 
enfants du 
personnel prioritaire

- 38 500 € - 38 500 €

TOTAL : + 38 200 € - 171 678 € - 209 878 €

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  DÉCIDE d’exonérer  du paiement de la redevance d’occupation du domaine public
pour les « terrasses » à hauteur de 50 % ;

-  DÉCIDE d’exonérer  du paiement de la redevance d’occupation du domaine public
pour les « Etalages et Présentoirs » pour 2 mois ;

-  DÉCIDE d’exonérer du paiement de la redevance pour les droits de place pour les
« halles et des marchés de plein air » pour 2 mois ;

-  DÉCIDE d’exonérer  du paiement de deux mois de loyer  à l’Argonaute,  la MAL et
l’école DIWAN ;

-  DÉCIDE de maintenir  le  versement des subventions,  aux associations,  liées  à un
évènement ou une manifestation ;

- DÉCIDE l’octroi d’une subvention exceptionnelle à Auray Préférence de 20 000 € ;

- DÉCIDE l’octroi d’une subvention complémentaire 2020 pour le CCAS de 18 200 € ;

-  DÉCIDE de  valider  la  non-facturation  du  3ème  trimestre  de  l’école  de  musique
(instruments et solfège)

- VALIDE le principe de gratuité pour l’accueil du personnel prioritaire durant la période
de confinement ;

- PRÉVOIT les crédits correspondants au Budget Principal 2020 ;
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

INTERVENTIONS :

M. GUYOT :  l’exonération qui  a été  faite au niveau des  associations,  Argonaute  et
Diwan, nous l’avons décidée en mars.  Nous les avons donc exonérées de 2 mois.
Serait-il envisageable et possible de réadapter cette exonération pour leur donner un
plus long terme ? Pourrait-on exonérer plus longtemps ces associations et  peut-être
d’autres  qui  vont  connaître  les  difficultés  que  l’on  connaît  tous ?  Il  s’agit  là  d’une
proposition puisque l’on sait très bien que ce n’est pas parce qu’on les a exonérés en
mars et avril que la situation s’est rétablie.
Je vois que l’on va aider les commerçants avec une somme de 20 000 euros et c’est
très bien. La seule chose qui me dérange c’est que c’est réservé à Auray Préférence,
hors,  nous  savons qu’au  centre-ville  de nombreux  commerçants  ne  font  pas  partie
d’Auray  Préférence.  Est-ce  que  ces  autres  commerçants  vont  pouvoir  intégrer  les
animations ou en seront-ils exclus, ce qui serait regrettable parce que nous mettrions
une partie de nos commerçants de côté. 
Il  se trouve  qu’à un moment  donné, en groupe majoritaire,  nous avions  discuté de
mettre en place un bon d’achat de 50 euros par foyer. Il est tout à fait possible que ce
soit totalement illégal, impossible ou compliqué. 

M. LE MAIRE : l’exonération de 2 mois c’est ce dont nous avions parlé tous ensemble.
Ce n’est pas parce que ce soir on s’arrête à deux mois que demain, l’équipe qui va
suivre  ne  va  pas  prendre  le  relais.  L’idée,  c’est  d’entamer  le  processus  mais  pas
forcément de le limiter. Nous sommes dans un premier pas et il y en aura d’autres à
faire et peut-être que ce sera 3 ou 4 mois. Engager une autre équipe municipale dans
cette direction là est un peu prématuré. En tout cas ce n’est pas fermé dans l’esprit.
Nous nous en sommes tenus à ce que nous avions débattu ensemble. 
En ce qui concerne les autres commerçants, quand on discute avec Auray Préférence,
il est clair qu’on indique bien que c’est l’ensemble des commerçants qui doivent être
bénéficiaires. L’association s’engage à ce que les actions menées dans le cadre de ces
subventions  exceptionnelles  bénéficient  à  tous  les  commerces  du  territoire  qu’ils
fassent ou non partie de Auray Préférence. "Le bonheur est contagieux" il l’est pour tout
le monde, c’est une opération menée pour toute la ville. 

M. GUYOT : je note quand même que le jeu prévu ne l’est que pour les commerçants
participants.

M. LE MAIRE : oui mais tous les commerçants sont appelés à participer. En effet il était
difficile de mettre en place un bon d’achat de 50 euros et la crainte était que cela ne
bénéficie qu’à un tout petit nombre de commerces. Nous étions d’accord là-dessus.

M. GOUEGOUX : que l’on exonère les halles pour 2 mois cela ne me choque pas mais
nous avons largement provisionné les halles depuis 6 ans sur les gens qui ne payaient
pas les cotisations ou loyers. Je pense qu’avant d’exonérer les commerçants il aurait
fallu vérifier qu’ils étaient déjà à jour des loyers précédents.
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Concernant l’école de musique et les 31 000 euros, je ne pense pas au regard de la
pratique des instruments que ce soient les familles les plus défavorisées d’Auray qui
inscrivent leurs enfants à l’école de musique. Mettre 31 000 euros dans la cagnotte me
parait un peu démesuré. 

M. LASSALLE : pour l’école de musique il s’agit d’une prestation non effectuée et non
un remboursement.

M. LE MAIRE : pour l’école de musique, il n’y aura pas non plus la fête de fin d’année,
de diplôme de fin d’année et un certain nombre de choses n’ont pas eu lieu ou n’auront
pas lieu.  Il  y  a toutes sortes de familles et cette école n’est pas réservée aux plus
fortunées.
Concernant les halles, nous surveillons attentivement le paiement des sommes dues et
nous ne sommes pas dans un laxisme qui pourrait être mal compris. 

M. GOUEGOUX : je ne porte pas de jugement, je dis juste que nous avions largement
provisionné les années passées et pense donc que si on exonère il faut qu’ils soient à
jour des loyers précédents.

M. LE MAIRE : je souscris.

M. LE SAUCE : j’ai été interpellé par des commerçants qui ne comprenaient pas que le
manager de la ville qui est financé à 50 % par la ville fournisse des visières à certains
commerçants et pas à d’autres. Ils se sont interrogés du pourquoi du comment et je
crois qu’il faut être attentifs à ce genre d’opération et ne pas faire de distinguo c’est
important. Cela va semble-t-il se régler.
Vous l’avez évoqué, on peut souligner l’effort réalisé par la ville pour l’hébergement des
sans-abris mais je regrette que l’on ait  pas  pu répondre au souhait  des  sans-abris
accompagnés de chiens. Il aurait été souhaitable que l’on trouve une solution pour eux
également. Par ailleurs j’ai eu connaissance que le local était fermé la nuit et que des
problèmes de logement n’étaient pas réglés pour certains mais vous avez peut-être
réglé la situation depuis. 
Concernant la TLPE, il ne faut pas la ramener aux simples enseignes. La TLPE est un
tout et comprend aussi les panneaux publicitaires sur le bord des routes et donc aussi
les grosses enseignes.  L’ordonnance prévoit  des choses certes,  mais je pense qu’il
serait  plus  juste  et  plus  équilibré qu’on  ne fasse pas un abattement,  mais  que l’on
revote une nouvelle grille  pour les 6 prochains mois.  C’est  à dire que l‘on traite de
manière différenciée la problématique. Ceci permettrait d’exonérer totalement ou plus
fortement ceux qui le méritent et pas les autres qui ont quelque part fait du business.
Cela permettrait de mettre en place un équilibre et de soutenir beaucoup plus ceux qui
ont été vraiment pénalisés dans la période.

M. LE MAIRE :  Auray Préférence a eu ses propres commandes de masques et de
visières. Par la suite l’association a en effet reçu des ajustements à la marge.
Concernant la TLPE, vous savez comme moi que le texte qui régit la TLPE ne permet
pas de voter en cours d’année une modification des tarifs. Ce qui nous a été permis par
l’ordonnance c’est  de procéder à  une réduction de la TLPE de manière globale en
pourcentage. On peut certes le regretter et je vous rejoins sur ce point. Le fait de ne pas
pouvoir avoir une modulation selon la surface est regrettable, mais nous appliquons le
texte. 
Concernant les sans-abris, nous avons eu une attention particulière à leur égard. 
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Mme LE BAYON : en effet, lorsque nous sommes rentrés en cluster nous avons été
très vite incités par les services de l’Etat à trouver une réponse pour cette population
qui par définition est précaire. Deux solutions avaient été envisagées. Tout d’abord un
hébergement sous tente au Bel Air qui présentait beaucoup d’inconvénients. Certes il
permettait  d’accueillir  un  grand  nombre  de  sans  abris,  mais  dans  des  conditions
sanitaires peu respectueuses. Là on aurait pu en effet accueillir des chiens, des gens
qui viennent avec leurs camions mais avec tout ce que cela pouvait supposer comme
débordement derrière. Nous avons immédiatement constaté les limites de ce système
et nous avons proposé la solution des chalets à côté du local SDF qui nous a permis de
répondre  aux  règles  sanitaires  en  offrant  un  confort  de  vie  à  chaque  personne
accueillie. Le problème des chiens vient du fait qu’un immeuble d’habitations se trouve
à proximité du local  et que nous avons eu des tensions en ayant à gérer un conflit
majeur par  avocats interposés.  Les habitants de cet  immeuble,  de façon légitime et
recevable, se plaignaient de nuisances sonores intolérables la nuit. Nous avons fait le
choix de préserver l’accueil des sans-abris et certains confiaient leur chien ailleurs pour
pouvoir  dormir  correctement  la  nuit.  Depuis  2  semaines,  nous  sommes  passés  à
capacité plus réduite.  Cinq personnes ont  quitté le local par choix.  Une autre a été
réorientée  et  accompagnée  vers  un  milieu  médical.  Il  restait  donc  trois  SDF  avec
lesquels le dialogue a été engagé en début de semaine dernière puisque nous leur
avons annoncé que nous n’avions pas de prescriptions des services de l’Etat et pas de
financements. Nous avons accompagné ces trois personnes et avant de leur dire que
c’était définitivement fermé, les trois avaient eu un contact avec le 115. Ils n’ont donc
pas été remis dans la rue, ils ont peut-être fait des choix différents de celui qui leur était
proposé, mais la mission a été conduite jusqu’au bout. 

M. LE MAIRE : il était en effet prévu que le local SDF soit maintenu ouvert jusqu’au 31
mai.  Puis nous avons attendu en vain des instructions que nous avions demandées à
la DDCS, un des financeurs importants. Nous avons alors convenu qu’il y avait lieu de
maintenir une semaine supplémentaire, le temps de trouver des solutions pour chacun
des sans-abris qui restait. Nous sommes face également à un public qui ne suit pas
toujours ce qu’il faut faire. Quand on propose à quelqu’un un rendez-vous et que cette
personne  ne  se  rend  pas  à  ce  rendez-vous,  comment  pouvez-vous  l’aider ?  Un
nouveau rendez-vous a été pris pour cette personne et elle a à nouveau refusé de s’y
rendre. 

M. LE SAUCE : je ne rentrerai pas dans le cas par cas, mais je fais remarquer qu’il y a
urgence  sur  notre  territoire  à avoir  cette  pension  de  famille  qu’on attend  depuis  si
longtemps. C’est quelque chose que l’on traîne depuis trop longtemps et il faut régler
cela. Il faut apporter des réponses à cette catégorie de citoyens. Ils ont fait un choix de
vie certes mais nous leur devons du respect et leur  apporter l’aide nécessaire pour
qu’ils vivent avec une certaine dignité.

Mme LE BAYON : vous savez comme moi que ces dernières années et ces derniers
mois on permis de travailler  de façon  étroite avec le bailleur  Espacil  et  la  direction
départementale de la cohésion sociale et  que le permis de construire de la maison
relais a été déposé. C’est un engagement au regard d’une population précaire avec un
cahier  des  charges  extrêmement  précis  qui  a  été  déposé  auprès  de  la  direction
départementale de la cohésion sociale fin 2019 pour que les choses soient actées. On
peut considérer aujourd’hui que les choses sont actées. 

M. LE SAUCE : en 2014 il y avait aussi un permis de construire qui avait été déposé
pour une maison relais et aucune suite n’a été donnée.
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Mme LE BAYON : cette fois ci, nous sommes attachés à trouver les conditions requises
pour que le projet puisse enfin aboutir et il est en train d’aboutir. Nous partageons le
même objectif.
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8- DF - CRISE SANITAIRE : SOUTIEN À L’ÉCONOMIE ALRÉENNE : ABATTEMENT 
DE TLPE 2020

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

Monsieur le Maire indique que la crise sanitaire liée au Covid-19 et l'instauration d'un
état d'urgence sanitaire a fortement impacté l'activité économique locale.
Il est proposé de participer au soutien du monde économique en fixant un abattement
de 50 %, pour tous les redevables de la Taxe Locale sur la Publicité Extérieure (TLPE)
qui auraient dû être facturés en 2020.

Les tarifs de la TLPE pour l’année 2020 sont donc fixés ainsi :

Enseignes

Dispositifs
publicitaires et
préenseignes
(supports non
numériques)

Dispositifs
publicitaires et
préenseignes

(supports numériques)

Superficie
supérieure à

7 m² et
inférieure ou

égale à 12 m²

Superficie
supérieure
à 12 m² et
inférieure
ou égale à

50 m²

Superficie
supérieure

à 50 m²

Superficie
inférieure
ou égale à

50 m²

Superficie
supérieure

à 50 m²

Superficie
inférieure
ou égale à

50 m²

Superficie
supérieure

à 50 m²

10,25 € 20,50 € 41 € 10,25 € 20,50 € 30,75 61,5
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Vu le Code général des collectivités territoriales, notamment ses articles L. 2333-6 à L.
2333-16 ;
Vu la Loi n°2020-290 du 23 mars 2020 d’urgence pour faire face à l’épidémie de Covid-
19 ;
Vu  le  décret  n°  2020-293  du  23  mars  2020  prescrivant  les  mesures  générales
nécessaires pour faire face à l'épidémie de Covid-19 dans le cadre de l'état d'urgence
sanitaire ;
Vu l’ordonnance n°2020-460 du 22 avril  2020 portant  diverses mesures prises pour
faire face à l’épidémie de covid-19, notamment son article 16 ;
Vu  l'ordonnance  n°2020-330  du  25  mars  2020  relative  aux  mesures  de  continuité
budgétaire,  financière  et  fiscale  des  collectivités  territoriales  et  des  établissements
publics locaux afin de faire face aux conséquences de l'épidémie de Covid-19 ;
Vu  l'arrêté du 14 mars 2020 portant  diverses mesures relatives à la lutte contre la
propagation du virus Covid-19, complété par arrêté des 15, 16 et 17 mars 2020 ;
Vu la délibération du conseil municipal du 22 octobre 2008 instituant la T.L.P.E. et fixant
les tarifs ;
Vu la délibération du Conseil municipal en date du 21 mai 2019 fixant les tarifs de la
TLPE au titre de l’année 2020
Considérant :

- les difficultés économiques actuelles et anticipées du monde économique, fortement
impacté par la crise sanitaire du Covid-19 et les mesures connexes mises en œuvre
ayant entraîné une réduction majeure de l’activité ;

-  que  les  collectivités  peuvent  adopter  un  abattement  compris  en  10 %  et  100 %
applicable  au  montant  de  la  taxe locale  sur  la  publicité  extérieure  (TLPE)  due  par
chaque redevable au titre de l’année 2020

- que la délibération doit être prise avant le 1er septembre 2020 ;

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à la majorité des suffrages exprimés (23 voix pour),

3 voix contre :
Monsieur GRUSON, Monsieur LE SAUCE, Monsieur PELTAIS

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  APPROUVE  l’abattement de 50 % applicable au montant  de la Taxe locale sur la
publicité extérieure (TLPE) due par chaque redevable au titre de l’année 2020.

- AUTORISE Monsieur le Maire à mettre en œuvre cette décision et à signer tous les
documents relatifs à cette affaire ;

- DIT que l’impact budgétaire de cette décision est intégré au budget de l’exercice.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020
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9- DF - DECISION MODIFICATIVE N°1, BUDGET PRINCIPAL-EXERCICE 2020

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

Il convient d'adopter une décision modificative du Budget Primitif 2020, pour prendre en
compte les modifications en recettes et en dépenses résultant de l’état d’urgence et de
la gestion de la crise sanitaire. 

Les propositions de modifications sont synthétisées ci dessous par chapitres :

Une explication, par Direction, est détaillée ci-après : 
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Section Sens Super-opération Chapitre Montant

Fonctionnement Dépenses  '011 – Charges à caractères général

'022 – Dépenses imprévues

'023 – Virement à la section d’investissement

'65 – Autres charges de gestion courante

'67 – charges exceptionnelles

Dépenses Résultat

Recettes  '70 – Produits services

'73 – Impôts et taxes

'74 – Dotations et participations

'75 – Autres produits de gestion courante

'77 – Produits exceptionnels

Recettes Résultat

Fonctionnement Résultat 0,00

Investissement Dépenses '16012 – 4040 – Informatique divers

'16017 –  4107 -Travaux infrastructures et 204

'16018 – 4041 – Matériels et mobiliers dive 21

'16023 – 4025 – Sport 23

Dépenses Résultat

Recettes  '021 – Virement de la section de fonctionnement

Recettes Résultat

I Résultat 0,00

Total Résultat 0,00

-156 868,54

-18 386,95

-203 003,84

38 200,00

48 000,00

-292 059,33

-259 784,33

-60 000,00

55 225,00

-15 000,00

-12 500,00

-292 059,33

16 200,00

-80 000,00

10 796,16

-150 000,00

-203 003,84

-203 003,84

-203 003,84

1) ETAT DE L'INVESTISSEMENT PAR DIRECTION

Direction Dépenses Recettes SOLDE

Finances 0,00 €

40 stations de désinfection

Informatique et Téléphonie 0,00 €

casques accueil 450,00 €

Pc portables pour télétravail

Services techniques et sports 0,00 €

participations EDF

Travaux tennis club (report 2021)

Total Investissement 0,00 €

Incidences du Covid 19
et ajustement BP 2020

10 796,16 € -10 796,16 €

10 796,16 €

16 200,00 € -16 200,00 €

15 750,00 €

-230 000,00 € 230 000,00 €

-80 000,00 €

-150 000,00 €

-203 003,84 € 203 003,84 €
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2) ETAT DU FONCTIONNEMENT PAR DIRECTION

Direction Incidences du covid 19 Dépenses Recettes SOLDE

Actions Culturelles

Méliscenes

locations de salles

Animations d’été -juillet-

exposition Boisecq

Carnaval

Fête de la musique

Feu d’artifice

Biennale mosaïque

Enfance Education Jeunesse

accueil de loisirs

animations jeunesse

restauration scolaire

Administration Générale 0,00 €

Finances

achat de masques et visieres (65900) 

achat de gel hydroalcooliques

occupation domaine public

marché non abonné

Information Communication Relations Publiques

impression

fête et cérémonies

magazine de mai

Services techniques et sports

activité magasin

fête du sport

Total Fonctionnement

-79 800,00 € -65 750,00 € 14 050,00 €

-47 000,00 € -32 000,00 €

-10 000,00 €
Remboursement spectacles
 Centre Athéna 48 000,00 €

-22 000,00 € -1 250,00 €

-5 000,00 € -2 500,00 €

-10 000,00 €

-5 000,00 €

-20 000,00 €

-18 800,00 € -20 000,00 €

-92 268,54 € -118 123,33 € -25 854,79 €

-12 600,00 € -47 000,00 €
fournitures scolaires et transports piscine
soutien scolaire -11 800,00 € -1 240,00 €

-10 868,54 € -5 283,33 €

-57 000,00 € -64 600,00 €

2 600,00 € -2 600,00 €
affranchissement du courrier "Auray à votre 
écoute" 2 600,00 €

160 500,00 € 37 225,00 € -123 275,00 €

140 000,00 € 55 725,00 €

2 300,00 €
subvention équilibre CCAS
Pole petite enfance et local sans abris 18 200,00 €

-8 000,00 €

-10 500,00 €

-12 700,00 € -5 400,00 € 7 300,00 €

-2 000,00 €

-3 700,00 €

-7 000,00 € -5 400,00 €

-69 000,00 € -7 500,00 € 61 500,00 €

-56 000,00 €

-13 000,00 € -7 500,00 €

-90 668,54 € -159 548,33 € -68 879,79 €



La maquette budgétaire est annexée à la présente Décision Modificative.
Vu la délibération approuvant le Budget Primitif pour 2020

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à la majorité des suffrages exprimés (23 voix pour),

3 voix contre :
Monsieur GRUSON, Monsieur LE SAUCE, Monsieur PELTAIS

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  APPROUVE la Décision Modificative n°1 - 2020 pour le Budget Principal de la Ville
d’Auray.
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3) DECISIONS CONSEIL MUNICPAL DU 9 JUIN 2020

Nature Intervention Dépenses Recettes SOLDE

HALLES exonération 2 mois

MARCHE ABONNES exonération 2 mois

ODP PRESENTOIRS exonération 2 mois

ODP TERRASSES

LOYER MAL exonération 2 mois

LOYER ARGONAUTE exonération 2 mois

LOYER Ecole DIWAN exonération 2 mois -667,00 € -667,00 €

TLPE : ENSEIGNES abattement 50 %

Ecole de musique

SUBVENTION 

TOTAL DECISIONS ELUS

TOTAL GENERAL

AJUSTEMENT DE LA DM dépenses imprévues de Fonctionnement 0,00 €

TOTAL DM 2020-1 0,00 €

-10 400,00 € -10 400,00 €

-6 000,00 € -6 000,00 €

-1 000,00 € -1 000,00 €

Exonération 50 % -19 000,00 € -19 000,00 €

-2 000,00 € -2 000,00 €

-3 000,00 € -3 000,00 €

-60 000,00 € -60 000,00 €
Exonération 3ème trimestre pour la pratique
du solfège et instruments -31 111,00 € -31 111,00 €
association des commercants 
AURAY PREFERENCE 20 000,00 € -20 000,00 €

20 000,00 € -133 178,00 € -153 178,00 €

-273 672,38 € -292 726,33 € -19 053,95 €

-19 053,95 € 19 053,95 €

-292 726,33 € -292 726,33 €
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

INTERVENTIONS :

M. GOUEGOUX : il y a déjà trois semaines, j’ai alerté sur l’exposition Boisecq afin que
celle-ci soit supprimée au regard de la période et pour un budget de 5 000 euros. Je
n’ai toujours pas eu de réponse. Cette exposition est-elle maintenue ?

M. LASSALLE : nous avons pris la décision de ne pas maintenir cette exposition il y a
deux mois environ en raison des règles de distanciation physique et de la contrainte
d’une  jauge  limitée  à  10  personnes sur  le  domaine  public.  Nous avons  également
annulé l’exposition Escale photos en intérieur, mais pas en extérieur. Le feu d’artifice, la
fête de la musique ont également été annulés.

M. GOUEGOUX :  je  tenais  à  vous  remercier  de m’avoir  prévenu puisque j’en étais
normalement chargé.

M. LE MAIRE : c’est sans doute la conséquence du peu de présence à nos réunions.

M. PELTAIS :  concernant la subvention d’équilibre au CCAS par  rapport à la petite
enfance et au local des sans abris, nous aurions également aimé voir figurer un soutien
en direction des plus démunis au travers du soutien au secours populaire et aux restos
du cœur.

M.  LE  MAIRE :  comme  je  l’ai  dit  précédemment,  il  s’agit  là  d’une  première  aide
d’urgence. Il  n’est  pas inconcevable qu’il y  ait par la suite une autre série d’aides y
compris pour ces associations qui en auront grand besoin.

M. LASSALLE : nous avons été particulièrement attentifs pendant toute la durée du
confinement à ces associations là. Nous avons apporté toute l’aide directe des services
techniques pour les aider à mettre en œuvre le protocole et poursuivre leurs activités. 
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10- DF - MARCHE PUBLIC 20001- FOURNITURE DE MATÉRIEL DE PLOMBERIE

Monsieur Jean-Claude BOUQUET, 5ème Adjoint, expose à l'assemblée :

La ville a un besoin récurrent de matériels de plomberie. Pour cela un marché a été
conclu en 2018, mais il est arrivé à échéance le 31/03/2020. Une consultation a été
lancée sous la forme d’un accord cadre mono-attributaire, afin d’assurer le besoin de la
collectivité pour les quatre prochaines années. 
Les marchés qui en découleront seront exécutés sous la forme de marchés à bons de
commande au fur et à mesure des besoins, jusqu’au 31/03/2024.

Le montant estimatif sur la durée globale est évalué à un maximum de 45 000€ HT/an.
Une consultation en procédure adaptée a ainsi été lancée compte tenu du montant
global maximum de 180 000€ HT, inférieur aux seuils européens. 
Suite aux mesures de publicité, 6 entreprises ont remis une offre sur la plate-forme
dématérialisée  des  marchés  publics,  Megalis  Bretagne,  dans  les  délais  de  la
consultation. 

Au vue des critères d’analyse des offres, le classement des offres est le suivant : 

Entreprise Prix/40 Valeur
technique /50

Performance
en matière de
protection de

l’environnement
/10

Note
totale /
100

Classement

REXEL
(56400)

38,04 50 10 98,04 2

CMB
(56000)

22,96 20 0 42,96 6

DSC  –
CEDEO
(56400)

37,95 50 10 97,95 3

LEGALLAIS
(14200)

40 50 10 100 1

MABILLE
(56000)

39,79 40 77 86,79 4

SIDER
(33612)

28,45 40 10 78,45 5
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La société LEGALLAIS a présenté l’offre économiquement la plus avantageuse et il est
proposé de lui attribuer l’accord cadre. 

Vu les articles L 1414-1 et suivants du code général des collectivités territoriales ;

Vu les articles L2123-1, R 2123-1, L 2125-1 1°, R 2162-1 à R 2162-14 du code de la
commande publique ;

Vu l’avis favorable du groupe de travail des marchés publics du 27 mai 2020 ;

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  AUTORISE le  Maire  à  signer  le  marché  et  toutes  pièces  se  rapportant  à  cette
consultation.

Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020
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11- DF - MARCHE PUBLIC 20003 FOURNITURE DE MATÉRIELS ÉLECTRIQUES 
POUR LE BÂTIMENT

Monsieur Jean-Claude BOUQUET, 5ème Adjoint, expose à l'assemblée :

La ville a un besoin récurent de matériels électrique pour ses bâtiments. Pour cela un
marché a été conclu en 2018. Il arrive à échéance le 31/07/2020. Une consultation a
été lancée sous la forme d’un accord cadre mono-attributaire, afin d’assurer le besoin
de la collectivité pour les quatre prochaines années. 
Les marchés qui en découleront seront exécutés sous la forme de marchés à bons de
commande au fur et à mesure des besoins, jusqu’au 31/03/2024.

Le montant estimatif sur la durée globale est évalué à un maximum de 100 000€ HT/an.
Une consultation en procédure formalisée a ainsi été lancée compte tenu du montant
global maximum de 400 000€ HT, supérieur aux seuils européens. 
Suite aux mesures de publicité, 3 entreprises ont remis une offre sur la plate forme
dématérialisée  des  marchés  publics,  Megalis  Bretagne,  dans  les  délais  de  la
consultation. 

Au vue des critères d’analyse des offres, le classement des offres est le suivant : 

Entreprise Prix/70 Valeur technique /30 Note totale /100 Classement
REXEL
(56400)

63,65 30 93,65 2

CGED
(56000)

70 26 96 1

SONEPAR
(56000)

59,70 24 83,70 3

La société  CGED a  présenté  l’offre économiquement  la  plus  avantageuse  et  il  est
proposé de lui attribuer l’accord cadre. 

Vu les articles L 1414-1 et suivants du code général des collectivités territoriales ;

Vu les articles L2123-1, R 2123-1, L 2125-1 1°, R 2162-1 à R 2162-14 du code de la
commande publique ;

Vu la commission d’appel d’offre du 27 mai 2020 ;

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE
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Le Conseil municipal :

- AUTORISE le Maire à signer le marché et toutes les pièces s’y rapportant.

Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

12- DF - MARCHES PUBLICS ET ACCORDS CADRES A PROCÉDURE ADAPTÉE 
PASSES DU 01 MAI 2019 AU 01 MAI 2020

Monsieur Jean-Claude BOUQUET, 5ème Adjoint, expose à l'assemblée :

L’article  L,2122-23  du  CGCT dispose  que  le  Maire  doit  rendre  compte  au  Conseil
municipal  des  décisions  prises  dans  le  cadre  des  délégations  d’attribution  que  ce
dernier lui donne. 
La présent délibération a pour objet  d’informer le conseil  sur la liste des marchés à
procédure adaptée conclus :

Direction des services Techniques et des Sports :

Intitulé du marché Date de notification Titulaire du marché Montant € H.T

Jeux extérieurs 08/07/2019 QUALICITE 21 553,40

Signalisation 
Réseau parking

14/0/2019 SIGNATURE 69 994,00

Travaux de 
menuiserie

23/05/2019 ATLANTIQUE 
OUVERTURE

46 540,00

Remplacement 
parquet Athena

02/07/2019 LE PARQUETEUR 
VENDEEN

72 885,00

Assistance à 
maitrise d’ouvrage 
pour les travaux du 
By Pass

01/07/2019 ARTELIA 14 375,00

Diagnostic tennis 
club

24/09/2019 ATELIER 
L’ECHELLE

8 690,00

Mission SPS pour 
les travaux du By 
Pass

24/10/2019 SPE 1 445,00

Mission SPS pour 
les travaux de la 
Foret

08/01/2020 SOCOTEC 4 080,00
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Intitulé du marché Date de notification Titulaire du marché Montant € H.T

Mission CT pour les 
travaux de la Foret

30/12/2019 APAVE 7 290,00

Assistance à 
maitrise d’ouvrage 
pour une surface 
d’escalade

14/01/2020 Fédération 
Française de la 
montagne et de 
l’escalade

5 300,00

Diagnostic 
géotechnique d’un 
partie du port de St 
Goustan

10/03/2020 GINGER 6 000,00

Travaux de 
remplacement de 
l’éclairage de la 
salle Guingo au 
verger

16/04/2020 CEGELEC 35 490,00

Mesures de 
batiments

21/04/2020 NICOLAS 
ASSOCIES

6 500,00

Direction Information et Télécommunication :

Intitulé du marché Date de notification Titulaire du marché Montant € H.T

Fourniture de 
matériel 
informatique pour le 
CCAS

16/05/2019 GALLES 
INFORMATIQUE

3 816,36

Acquisition de 2 
stations informatique

21/06/2019 GALLES 
INFORMATIQUE

2 640,00

Mise en œuvre 
Cluster Firewall

06/11/2019 SFR Business 14 776,45

Acquisition d’un 
logiciel de gestion 
du courrier

09/12/2019 XELIANS 21 725,00

Communication et Relations publiques :

Intitulé du marché Date de notification Titulaire du marché Montant € H.T

Prestations 
d’impressions

19/07/2019 IOV Communication Maximum 10 000€

Vidéo rétrospective 26/06/2019 ARCOSOON 4 898,00
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Vu l’article L,2122-23 du CGCT,

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (0 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- PREND connaissance Des informations présentées.

Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

13- DF - DOTATION DE SOLIDARITE URBAINE ET DE COHESION SOCIALE (DSU)
2019 - RAPPORT SUR LES ACTIONS DE DEVELOPPEMENT SOCIAL URBAIN

Monsieur Joseph ROCHELLE, Maire, expose à l'assemblée :

La  Ville  d'  Auray  a  bénéficié  en  2019  de  la  Dotation  de  Solidarité  Urbaine  et  de
Cohésion Sociale (DSU ) pour un montant de 616 155 €.

La  DSU  sert  à  financer  l'amélioration  des  conditions  de  vie  dans  les  communes
urbaines confrontées à une insuffisance de leurs ressources au regard de leurs charges
élevées.

Même si cette dotation est une recette non affectée, un rapport retraçant les actions
menées  en  matière  de  développement  social  urbain  doit  être  présenté  au  Conseil
Municipal.

Pour 2019, il est proposé de retenir les actions suivantes :

ACTIONS COUT RESIDUEL VILLE

Action Sociale 570 460 €

Subvention au CCAS 561 000 €

Subventions  diverses  associations
(social,santé,humanitaire) 

   9 460 €

Action Educative 34 404 €
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ACTIONS COUT RESIDUEL VILLE

Classes de découverte (subventions versées) 28 557 €

Arbre de Noël (subventions versées)   5 847€

Cohésion Sociale 179 265 €

Fête familiale au Parc du Bel air "Cité en Fête" 8 488 €

Mercredis festifs 4 573€

Médiation culturelle 35 336 €

Chantiers Loisirs 11 289 €

Caravane de prévention, de sport et loisirs 9 500 €

Actions  politique  de  la  ville  menées par  les porteurs de
projet 2019

41 280 €

Le Programme de Réussite Educative 44 357 €

Coordinateur Politique de la Ville 24 442 €

Animation de Loisirs 75 124 €

Subvention aux associations (Maison d'Animation et  des
Loisirs) 

75 124 €

TOTAL DES ACTIONS 859 253 €

Vu l'article L 1111-2 du Code Général de Collectivités Territoriales.

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (0 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- PREND connaissance du rapport DSU 2019
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

14- DF - CONVENTION D'OCCUPATION TEMPORAIRE ENTRE LA VILLE ET 
L'ASSOCIATION "L'ARGONAUTE" : AVENANT DE PROROGATION

Monsieur Ronan ALLAIN, 7ème Adjoint, expose à l'assemblée :

La convention d’occupation temporaire d’un local, sis 12 rue adjudant Redien, au profit
de l’association "L’Argonaute & Co", arrive à échéance le 30 Juin 2020.

Suite  à  plusieurs  rencontres  avec  l’association  et  pour  lui  permettre  de  préparer
sereinement un déménagement dans un local plus grand, il est proposé de proroger la
convention jusqu’au 31 Décembre 2020.

Il est proposé de maintenir les conditions financières de la convention actuelle soit un
loyer mensuel de 1 500 euros et le paiement des charges.

La validité de cette prorogation est conditionnée au respect des paiements des loyers et
charges.

L’association s’engage à créer un siège, au sein de son conseil d’administration, pour le
maire qui pourra se faire représenter.

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  AUTORISE le Maire à signer l’avenant de prorogation de la convention jusqu’au 31
décembre 2020.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

15- DAC - APPROBATION DE LA GRILLE TARIFAIRE 2020/2021 DE LA VIE 
ASSOCIATIVE, DU CENTRE CULTUREL ATHENA ET DE L'ECOLE DE MUSIQUE

Monsieur Jean-Michel LASSALLE, 1er Adjoint, expose à l'assemblée :

Dans un souci de cohérence et de lisibilité de l’évolution des tarifs des services de la
Ville d’Auray, il est proposé de maintenir les tarifs 2019/2020 en 2020/2021 pour les
services de la Direction de l’Action Culturelle suivants :

1/ Vie Associative
Maintien des tarifs 2019/2020 pour 2020/2021

2/ Centre Culturel Athéna
Maintien des tarifs 2019/2020 pour 2020/2021 excepté :

- Une nouvelle catégorie de tarifs « I » s’ajoute à la grille tarifaire de la saison culturelle
2020/2021.

- Concernant le Festival Méliscènes, un nouveau tarif Valise 2 d’un montant de 6,00 €
est créé.

- En matière de location de salle et de prestation de service, seul le tarif de l’assistance
technique est actualisé puisqu’il est basé sur le coût réel.

3/ Ecole de Musique
Maintien des tarifs 2019/2020 pour 2020/2021

A reçu un avis favorable en Commission culture, patrimoine du 04/06/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  APPROUVE la  grille  tarifaire 2020/2021 de la Vie Associative,  du Centre Culturel
Athéna et de l’ Ecole de Musique.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

16- DAC - APPROBATION DE LA GRILLE TARIFAIRE 2020/2021 DES SERVICES 
ARCHIVES - PATRIMOINE ET ANIMATIONS DE LA VILLE

Monsieur Patrick GOUEGOUX, Conseiller municipal, expose à l'assemblée :

Dans un souci de cohérence et de lisibilité de l’évolution des tarifs des services de la
Ville d’Auray, il est proposé de maintenir les tarifs 2019/2020 en 2020/2021 pour les
services  de  la  Direction  de  l’Action  Culturelle  suivants :  Archives  –  Patrimoine  et
Animations de la Ville.

A reçu un avis favorable en Commission culture, patrimoine du 04/06/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  APPROUVE la  grille  tarifaire  2020/2021  des  services  Archives  -  Patrimoine  et
Animations de la Ville.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

17- DAC - CENTRE CULTUREL ATHENA - APPROBATION D'UNE CONVENTION DE
PARTENARIAT AVEC L'ASSOCIATION AURAY PAYS D'ARTISTES POUR 
L'ORGANISATION DE L'EXPOSITION EXPRESSIONS VII A L'AUTOMNE 2020 A LA 
CHAPELLE DU SAINT - ESPRIT

Monsieur Jean-Michel LASSALLE, 1er Adjoint, expose à l'assemblée :

La présente convention a pour objet de définir les conditions de partenariat entre la Ville
d'Auray  et  l’Association  "Auray  Pays  d’Artistes"  pour  l’organisation  de  l'Exposition
EXPRESSIONS VII  à la Chapelle du Saint-Esprit, présentée au public du samedi 3
octobre au dimanche 25 octobre 2020. 

Engagements principaux de l'association : 

- Organiser la mise en œuvre globale de l’exposition (montage, démontage) et assurer
la mise en espace des œuvres de manière autonome.
-  Déclarer  auprès  de sa société  d’assurances  les  oeuvres  exposées et  prendre en
charge les frais inhérents.
- Assurer la surveillance et l'entretien de la Chapelle du Saint-Esprit sur la période de
mise à disposition.
- Organiser et prendre en charge le gardiennage de l’exposition du samedi 3 octobre au
dimanche 25 octobre, tous les jours, du lundi au dimanche de 14h à 18h et le vendredi
2 octobre lors du vernissage.
- N'effectuer aucune vente d’œuvre sur place.

Engagements principaux de la Ville : 

-  Mettre  la  Chapelle  du  Saint-Esprit  gratuitement  à  disposition  de  l'association  du
samedi 26 septembre au mardi 27 octobre 2020. 
-  Apporter  un  soutien  technique  (1  technicien)  le  samedi  26  septembre  lors  de
l’installation des oeuvres et le jeudi 1 octobre pour le réglage des lumières.
- Coordonner et prendre en charge la communication globale autour de l’exposition :
réalisation et envoi, distribution des affiches et flyers) pour un montant maximum de
700€
 (affiches  "magasins"  /  invitations  /  tracts  /  affiches  80x120  /  affiches  120  x  176/
calicot(s)).
- Annoncer l'exposition dans la rubrique agenda du magazine municipal Vivre Auray et
autres supports municipaux
- Prendre en charge les frais de vernissage jusqu’à concurrence de 250€.

L’organisation de cette exposition et  les modalités d’accueil  des artistes et du public
dépendront de l’évolution de la crise sanitaire actuelle et des mesures mises en place
afin de limiter la propagation du Covid-19.
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A reçu un avis favorable en Commission culture, patrimoine du 04/06/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE
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Le Conseil municipal :

- APPROUVE la convention de partenariat entre la Ville d’Auray et l’Association "Auray
Pays d’Artistes" pour l’organisation de l’exposition EXPRESSIONS VII à la Chapelle du
Saint - Esprit à l’automne 2020.

- AUTORISE le Maire à la signer.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

18- DAC - CENTRE CULTUREL ATHENA - DEMANDE DE MISE A DISPOSITION 
GRATUITE DE L'ESPACE ATHENA AU PROFIT DU LIONS CLUB D'AURAY POUR 
LA JOURNEE CITOYENNE DU VENDREDI 18 SEPTEMBRE 2020 (OPTION EN 
ATTENTE DE CONFIRMATION EN FONCTION DE L'EVOLUTION DES MESURES 
LIEES A LA CRISE SANITAIRE ACTUELLE)

Monsieur Jean-Michel LASSALLE, 1er Adjoint, expose à l'assemblée :

Dans le cadre de l'organisation de la journée citoyenne annuelle visant à promouvoir la
citoyenneté auprès des jeunes et plus particulièrement auprès des élèves de CM2 des
écoles publiques et privées d'Auray, le Lions Club d’Auray sollicite la mise à disposition
gratuite de la salle de spectacles, de la cafétéria et de la cuisine de l'Espace Athéna le
vendredi 18 septembre 2020 de 9h à 19h (option en attente de confirmation en fonction
de l’évolution des mesures liées à la crise sanitaire actuelle). 

L’association  sollicite  également  le  soutien  des  agents  municipaux  pour  installer  et
désinstaller les tables et les chaises pour les enfants. 

A l'occasion de cette journée, les élèves visiteront différents services publics dont l’Hôtel
de ville et déjeuneront à l'Espace Athéna.

Au vu des besoins exprimés, le montant de la location serait de 1 953,79 € TTC pour la
préparation, le déroulement, le démontage et le rangement.

En tant qu'association (loi 1901) ayant son siège social à Auray, le Lions Club d’Auray
bénéficie d'une remise de 50% pour une manifestation par an. La somme restant à sa
charge serait de 976,90 € TTC. 

Conseil municipal de la ville d’Auray du 9 juin 2020  413/448



A reçu un avis favorable en Commission culture, patrimoine du 04/06/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- SE PRONONCE sur la demande de mise à disposition gratuite de l’Espace Athéna au
profit du Lions Club d’Auray pour l’organisation d’une journée citoyenne le vendredi 18
septembre 2020.

Envoyé à la Sous-Préfecture le 
Compte-rendu affiché le 
Reçu par la Sous-Préfecture le 
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19- DAC - APPROBATION D'UN AVENANT N°2 RELATIF A LA CONVENTION 
PLURIANNUELLE D'OBJECTIFS ENTRE LA VILLE D'AURAY ET LA LUDOTHEQUE
LA MARELLE - AUTORISATION A DONNER AU MAIRE DE LE SIGNER

Monsieur Jean-Michel LASSALLE, 1er Adjoint, expose à l'assemblée :

Créée  en  1988,  l’association  LUDOTHEQUE  LA  MARELLE,  intervient  dans  les
domaines des loisirs, de l'enfance, de la famille et du social au travers d'activités autour
du jeu et plus génériquement du ludique. L'action de la LUDOTHEQUE LA MARELLE
est  transversale  :  culture,  loisirs,  parentalité,  petite  enfance,  personnes  âgées,
personnes handicapées, activités périscolaires.

Une convention pluriannuelle d'objectifs d'une durée de 3 ans a été approuvée par le
Conseil Municipal du 14 juin 2016 puis prorogée pour une durée d’un an par le Conseil
Municipal du 25 juin 2019. 

Afin  de  poursuivre  le  partenariat  entre  la  Ville  d’Auray  et  la  LUDOTHEQUE  LA
MARELLE, un avenant n°2 a été rédigé afin de proroger la convention pour une durée
d’un an, du 01 juillet 2020 au 30 juin 2021, période sur laquelle ces objectifs seront
axés sur la participation aux événements municipaux ainsi qu’à la politique de la Ville,
l’accueil des publics adhérents et la location de jeux.

A reçu un avis favorable en Commission culture, patrimoine du 04/06/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- APPROUVE l’avenant n°2 relatif a la convention pluriannuelle d'objectifs entre la ville
d'Auray et la Ludothèque la Marelle,

- AUTORISE le Maire à signer l’avenant.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

20- DAC - ECOLE DE MUSIQUE - APPROBATION D'UNE CONVENTION DE 
PARTENARIAT ENTRE LA VILLE D'AURAY ET LES VILLES DE BREC'H ET 
PLUNERET POUR L'ANNEE SCOLAIRE 2020/2021

Monsieur Jean-Michel LASSALLE, 1er Adjoint, expose à l'assemblée :

Les Villes de Brec’h et Pluneret ont exprimé leur volonté de poursuivre le partenariat
avec la Ville d’Auray afin de proposer aux habitants de leur commune la possibilité d’un
accès à des enseignements ou formations musicales et instrumentales.

Le présent projet de convention a pour objet de préciser les conditions et modalités
d’application pratiques et financières convenues entre les parties.

Il est proposé de maintenir la participation des communes et des usagers identiques
aux conditions tarifaires 2019/2020 en 2020/2021, à l’instar des tarifs pratiqués pour les
Alréens.

A reçu un avis favorable en Commission culture, patrimoine du 04/06/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  APPROUVE le  projet  de  convention  de  partenariat  avec  les  Villes  de  Brec’h  et
Pluneret.

- AUTORISE le Maire à signer la convention.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

21- DSTS - TARIFS SPORT 2020 : ACTUALISATION

Madame Aurélie QUEIJO, 2ème Adjointe, expose à l'assemblée :

La grille tarifaire sport fait l’objet d’une actualisation annuelle. Elle tient compte du calcul
du  coût  annuel  de  valorisation  des  mises  à  disposition  des  équipements  sportifs
communaux basé sur l’année N-1.

Il est proposé :

- de reconduire les gratuités de 2019 ;
- de reconduire le tarif horaire de mise à disposition des équipements couverts
et de plein air ;
- de reconduire les tarifs pour la vente d’emplacements publicitaires et logos dans le
cadre de la fête du sport et des trophées du sport organisés par la ville ;

A reçu un avis favorable en Commission Finances, Budget du 28/05/2020,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

-  AUTORISE le Maire à signer tous les documents nécessaires à l’application de la
présente délibération
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

22- DEEJ - PROLONGATION DU MANDAT DES ELUS DU CONSEIL MUNICIPAL 
DES ENFANTS (CME)

Madame Mireille JOLY, 8ème Adjointe, expose à l'assemblée :

Le 8 novembre 2018, 24 enfants habitants à Auray ont été élus au Conseil Municipal
des Enfants, et installés dans leur fonction par le Conseil  Municipal le 20 novembre
2018.

Depuis, les enfants ont participé à plusieurs réunions plénières, mais ont également pu
se répartir en trois commissions :
- Sport et Scolaire
- Vie de la Cité et Environnement
- Culture et Enfance

Lors de réunions de travail, organisées les mercredis après-midi dans les locaux de la
garderie du Loch, les enfants du CME se sont concertés et ont fait émergé plusieurs
propositions  d’actions.  Ainsi,  le  30  avril  2019,  les  enfants  du  CME  ont  présenté
plusieurs de leurs projets au Conseil Municipal.

Certains de ces projets ont pu être menés (ex : clip pour dire #NON au harcèlement
scolaire),  mais  d’autres  projets  qui  devaient  être  programmés  durant  le  premier
semestre 2020 n’ont pas pu aboutir, compte-tenu de la crise sanitaire actuelle.

Aussi, sachant que le mandat d’un membre du CME est en principe de deux années
scolaires  et  qu’il  doit  prendre  fin  en  septembre  prochain,  et  sachant  que  certains
membres du CME n’ont  pas  encore pu voir  aboutir  leurs  projets,  il  est  proposé de
prolonger d’un an le mandat actuel des enfants du CME.

,

Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE
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Le Conseil municipal :

-  AUTORISE la  prolongation du mandat des enfants du CME d’une année scolaire
supplémentaire.

Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020
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23- DEEJ - TARIFS EDUCATION ENFANCE JEUNESSE : RESTAURATION 
SCOLAIRE,
ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE, GARDERIE PERI SCOLAIRE, ACCUEILS DE
LOISIRS, LOCATION KER YVONNICK - TARIFS A PARTIR DU 1ER SEPTEMBRE 
2020

Monsieur Benoît GUYOT, 9ème Adjoint, expose à l'assemblée :

Pour répondre à la crise sanitaire et économique actuelle, liée au Covid-19, il est décidé
de geler les tarifs pour la prochaine rentrée scolaire, afin de ne pas pénaliser davantage
les familles.

Pour la troisième année consécutive, les tarifs Enfance et Jeunesse sont regroupés au
sein d’une seule et même délibération.

I. TARIFS ÉDUCATION ENFANCE

A. RESTAURATION SCOLAIRE ET ACTIVITÉ MÉRIDIENNE

Repas enfants 

 Tarifs 
2019-2020

Proposition 
2020-2021

Taux d’effort :  0,0052 Taux d’effort :  0,0052

Tarif mini 0,84 Tarif mini 0,84

Tarif maxi 4,20 Tarif maxi 4,20

Non Alréen 
avec accord de réciprocité

4,48
Non Alréen 
avec accord de réciprocité

4,48

Non Alréen 
sans accord de réciprocité

4,97
Non Alréen 
sans accord de réciprocité

4,97

Le tarif maxi alréen est appliqué aux familles qui résident à Brec’h et la commune de
Brec’h paie la différence entre le tarif extérieur et le tarif maxi Alréen.

Repas adultes

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

Personnel municipal 4,64 4,64

Professeurs des écoles
indice brut < à 533

5,17 5,17

Professeurs des écoles
indice brut > à 533

6,36 6,36
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B. ACCOMPAGNEMENT SCOLAIRE (A LA SÉANCE)

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

Taux d’effort :  0,0018 Taux d’effort :  0,0018

Tarif mini 0,54 Tarif mini 0,54

Tarif maxi 1,47 Tarif maxi 1,47

Non Alréen avec accord de 
réciprocité

1,54 Non Alréen avec accord de 
réciprocité

1,54

Non Alréen sans accord de 
réciprocité

1,79 Non Alréen sans accord de 
réciprocité

1,79

C. GARDERIE (A LA DEMI-HEURE)

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

Taux d’effort : 0,0013 Taux d’effort : 0,0013

Tarif mini 0,44 Tarif mini 0,44

Tarif maxi 1,16 Tarif maxi 1,16

Non Alréen avec accord de 
réciprocité

1,53 Non Alréen avec accord de 
réciprocité

1,53

Non Alréen sans accord de 
réciprocité

1,64 Non Alréen sans accord de 
réciprocité

1,64

Pénalité de retard 
par quart d’heure de retard, 
dès la première minute 
entamée après 19h

6,09
Pénalité de retard 
par quart d’heure de retard, 
dès la première minute entamée 
après 19h

6,09

D.  ALSH  ARLEQUIN  LE  MERCREDI  ET  PENDANT  LES  PETITES  VACANCES
SCOLAIRES

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

Taux d’effort : 0,0056 Taux d’effort : 0,0056

Tarif mini 2,47 Tarif mini 2,47

Tarif maxi 6,20 Tarif maxi 6,20

Tarif non Alréen 6,78 Tarif non Alréen 6,78

Garderie :Pénalité de retard par
quart d’heure de retard, 
dès la première minute 
entamée après 19h

6,09
Garderie : Pénalité de retard 
par quart d’heure de retard, 
dès la première minute entamée 
après 19h

6,09
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Dans le cadre du partenariat avec la CAF et pour faire suite à l’évolution du dispositif
CAF Azur, la Ville applique une tarification spécifique pour les familles ayant un quotient
familial (QF) inférieur ou égal à 650 €, avec une déduction de 2 € par demi-journée.

E. ALSH ARLEQUIN ÉTÉ 

Tarifs 
été 2020

ALSH 1/2
journée

ALSH
journée

sans repas

Restauration
et pause

méridienne

Garderie 
(à la demi-

heure)
Nuitée

Tarif mini
Alréen

2,47 4,93 0,84 0,42 2,89

Tarif maxi
Alréen

6,20 12,40 4,20 1,16 7,31

Taux d’effort
appliqué sur

les tarifs
Alréen

0,0056 0,0056 0,0052 0,0013 0,0073

Tarif non
Alréen

6,78 12,91 4,48 1,53 7,70

Garderie 
Pénalité de retard par quart d’heure de retard, 
dès la première minute entamée après 19h

6,09

Proposition 
été 2021

ALSH 1/2
journée

ALSH
journée

sans repas

Restauration
et pause

méridienne

Garderie 
(à la demi-

heure)
Nuitée

Tarif mini
Alréen

2,47 4,93 0,84 0,42 2,89

Tarif maxi
Alréen

6,20 12,40 4,20 1,16 7,31

Taux d’effort
appliqué sur

les tarifs
Alréen

0,0056 0,0056 0,0052 0,0013 0,0073

Tarif non
Alréen

6,78 12,91 4,48 1,53 7,70

Garderie :
Pénalité de retard par quart d’heure de retard, 
dès la première minute entamée après 19h

6,09
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Dans le cadre du partenariat avec la CAF et pour faire suite à l’évolution du dispositif
CAF Azur, la Ville applique une tarification spécifique pour les familles ayant un quotient
familial (QF) inférieur ou égal à 650 €, avec une déduction de 2 € par demi-journée.

F. ALSH KER YVONNICK ÉTÉ

Tarif
été 2020

ALSH journée avec
transport et repas

Garderie 
(à la demi-heure)

Nuitée

Tarif mini Alréen 10,65 0,42 2,89

Tarif maxi Alréen 18,43 1,16 7,31

Taux d’effort 
appliqué sur les 
tarifs Alréen

0,017 0,0013 0,0076

Tarif non Alréen 22,00 1,53 7,70

Garderie : Pénalité de retard par quart d’heure de retard, dès la 
première minute entamée après 19h.

6,09

A titre exceptionnel : pour les enfants ayant un repas fourni par la famille dans le cadre 
d’un Projet d'Accueil Individualisé (PAI) :

Tarif
été 2020

ALSH journée sans repas avec
transport

Tarif mini Alréen 9,81

Tarif maxi Alréen 14,28

Taux d’effort appliqué sur les tarifs Alréen 0,017

Tarif non Alréen 17,58

A titre exceptionnel : pour les enfants nécessitant un accueil personnalisé 
Il s’agit d’un tarif, à la demi-journée, sans transport aller ou retour et avec la possibilité
ou non de prendre le repas. Cette tarification mise en place à titre exceptionnel, est
réservée  aux  enfants  nécessitant  un  accueil  personnalisé.  Il  est  donc  applicable
uniquement  que  pour  des  cas  justifiés  par  raison  médicale,  et  il  convient  que  les
familles concernées prennent un rendez-vous avec le service Enfance en amont de
l'inscription, afin d’étudier les modalités pratiques de l'accueil. L’objectif de ce nouveau
tarif étant ainsi de favoriser l’accès de l’accueil de loisirs aux enfants en situation de
handicap.

Tarifs
été 2020

ALSH à la 1/2 journée
avec transport

(soit aller, soit retour)
Repas

Garderie
(à la demi-

heure)
Nuitée

Tarif mini alréen 4,83 0,84 0,42 2,89
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Tarifs
été 2020

ALSH à la 1/2 journée
avec transport

(soit aller, soit retour)
Repas

Garderie
(à la demi-

heure)
Nuitée

Tarif maxi alréen 7,03 4,20 1,16 7,31

taux d’effort
appliqué 

sur les tarifs
alréens

0,017 0,0052 0,0013 0,0076

Tarif non alréen 8,66 4,48 1,53 7,70

Dans le cadre du partenariat avec la CAF et pour faire suite à l’évolution du dispositif
CAF Azur, la Ville applique une tarification spécifique pour les familles ayant un quotient
familial (QF) inférieur ou égal à 650 €, avec une déduction de 2 € par demi-journée.

Proposition
été 2021

ALSH journée avec
transport et repas

Garderie 
(à la demi-heure)

Nuitée

Tarif mini Alréen 10,65 0,42 2,89

Tarif maxi Alréen 18,43 1,16 7,31

Taux d’effort 
appliqué sur les 
tarifs Alréen

0,017 0,0013 0,0076

Tarif non Alréen 22,00 1,53 7,70

Garderie : Pénalité de retard par quart d’heure de retard, dès la 
première minute entamée après 19h.

6,09

A titre exceptionnel : pour les enfants ayant un repas fourni par la famille dans le cadre 
d’un Projet d'Accueil Individualisé (PAI) :

Proposition
été 2021

ALSH journée sans repas avec
transport

Tarif mini Alréen 9,81

Tarif maxi Alréen 14,28

Taux d’effort appliqué sur les tarifs Alréen 0,017

Tarif non Alréen 17,58
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A titre exceptionnel : pour les enfants nécessitant un accueil personnalisé 
Il s’agit d’un tarif, à la demi-journée, sans transport aller ou retour et avec la possibilité
ou non de prendre le repas. Cette tarification mise en place à titre exceptionnel, est
réservée  aux  enfants  nécessitant  un  accueil  personnalisé.  Il  est  donc  applicable
uniquement  que  pour  des  cas  justifiés  par  raison  médicale,  et  il  convient  que  les
familles concernées prennent un rendez-vous avec le service Enfance en amont de
l'inscription, afin d’étudier les modalités pratiques de l'accueil. L’objectif de ce tarif est
ainsi de favoriser l’accès de l’accueil de loisirs aux enfants en situation de handicap.

Proposition
été 2021

ALSH à la 1/2 journée
avec transport

(soit aller, soit retour)
Repas

Garderie
(à la demi-

heure)
Nuitée

Tarif mini alréen 4,83 0,84 0,42 2,89

Tarif maxi alréen 7,03 4,20 1,16 7,31

taux d’effort
appliqué 

sur les tarifs
alréens

0,017 0,0052 0,0013 0,0076

Tarif non alréen 8,66 4,48 1,53 7,70
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Dans le cadre du partenariat avec la CAF et pour faire suite à l’évolution du dispositif
CAF Azur, la Ville applique une tarification spécifique pour les familles ayant un quotient
familial (QF) inférieur ou égal à 650 €, avec une déduction de 2 € par demi-journée.

G. MINI-CAMPS ENFANCE

Tarifs 2020
Mini-camp 

2 jours 1
nuit

Mini-camp 
3 jours 2

nuits

Mini-camp 4
 jours 3

nuits

Mini-camp 
5 jours 4

nuits

Garderie 
(à la demi-

heure)

Tarif mini
Alréen

28,69
(2 jours à 10,65
et 1 nuit à 7,39)

46,73
(3 jours à 10,65

et 2 nuits à
7,39)

64,77
(4 jours à 10,65

et 3 nuits à
7,39)

82,81
(5 jours à 10,65

et 4 nuits à
7,39)

0,42

Tarif maxi
Alréen

44,25
(2 jours à 18,43
et 1 nuit à 7,39)

70,07
(3 jours à 18,43
et 2 nuit à 7,39)

95,89
(4 jours à 18,43

et 3 nuits à
7,39)

121,71
(5 jours à 18,43

et 4 nuits à
7,39)

1,16

Taux d’effort
appliqué sur

les tarifs
Alréen

0,12 0,12 0,12 0,12 0,0013

Tarif non
Alréen

51,39
(2 jours à 22 et
1 nuit à 7,39)

80,78
(3 jours à 22 et
2 nuits à 7,39)

110,17
(4 jours à 22 et
3 nuits à 7,39)

139,56
(5 jours à 22 et
4 nuits à 7,39)

1,53

Proposition
2021

Mini-camp 
2 jours 1

nuit

Mini-camp 
3 jours 2

nuits

Mini-camp 4
 jours 3

nuits

Mini-camp 
5 jours 4

nuits

Garderie 
(à la demi-

heure)

Tarif mini
Alréen

28,69
(2 jours à 10,65
et 1 nuit à 7,39)

46,73
(3 jours à 10,65

et 2 nuits à
7,39)

64,77
(4 jours à 10,65

et 3 nuits à
7,39)

82,81
(5 jours à 10,65

et 4 nuits à
7,39)

0,42

Tarif maxi
Alréen

44,25
(2 jours à 18,43
et 1 nuit à 7,39)

70,07
(3 jours à 18,43
et 2 nuit à 7,39)

95,89
(4 jours à 18,43

et 3 nuits à
7,39)

121,71
(5 jours à 18,43

et 4 nuits à
7,39)

1,16

Taux d’effort
appliqué sur

les tarifs
Alréen

0,12 0,12 0,12 0,12 0,0013

Tarif non
Alréen

51,39
(2 jours à 22 et
1 nuit à 7,39)

80,78
(3 jours à 22 et
2 nuits à 7,39)

110,17
(4 jours à 22 et
3 nuits à 7,39)

139,56
(5 jours à 22 et
4 nuits à 7,39)

1,53
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II. TARIFS JEUNESSE

A. ALSH PETITES ET GRANDES VACANCES

Le service ne propose pas de garderie. La journée se décompose en prestations ALSH
à la demi-journée. 

Le service peut proposer des ateliers pédagogiques sur la nutrition. Ils  se déroulent
pendant le temps méridien et concernent un nombre limité de jeunes. 

Le tarif est calculé avec application d’un taux d’effort sur les quotients CAF des familles
alréennes.

Tarifs 
de septembre 2019 à août

2020

Proposition 
de septembre 2020 à août 2021

Restauration ALSH 
1/2 journée

Restauration ALSH 
1/2 journée

Tarif mini Alréen 0,84 2,47 0,84 2,47

Tarif maxi Alréen 4,20 6,20 4,20 6,20

Taux d’effort 
appliqué sur les tarifs
Alréen

0,0052 0,0056 0,0052 0,0056

Tarif non Alréen 4,48 6,78 4,48 6,78
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Certaines activités ont un coût de revient élevé (plus de 40 €). Un complément de 2 €
par demi-journée pourra être demandé aux familles. 

Dans le cadre du partenariat avec la CAF et pour faire suite à l’évolution du dispositif
CAF Azur, la Ville applique une tarification spécifique pour les familles ayant un quotient
familial (QF) inférieur ou égal à 650 €, avec une déduction de 2 € par demi-journée.

B. CARTES JEUNES

Ce tarif mis en place en suivant les recommandations de la CAF pour pouvoir bénéficier
de la prestation de service pour l'accueil jeunes et activités sportives gratuites free play
et chantiers loisirs, donne droit pour les alréens à :
- Un spectacle au Centre Culturel Athéna au tarif unique de 5 € et la gratuité pour le 5ème

spectacle choisi sur la même saison culturelle ;
- Un trajet découverte aller/retour avec le bus de ville « Auray Bus » (valable également
pour les non alréens) ;
-  Toutes  les  activités  sportives  gratuites  free  play  (valable  également  pour  les  non
alréens) ;
- Une entrée au cinéma Ti Hanok (offerte par le cinéma / valable également pour les
non alréens).

Tarifs 
2020

Proposition 
2021

Tarif mini Alréen 5 5

Tarif maxi Alréen 7 7

Taux d’effort appliqué sur 
les tarifs Alréen

0,0085 0,0085

Tarif non Alréen 9 9
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C. LOCAUX MUSIQUE

Tarif horaire 
2019-2020

 Proposition
2020-2021

Studio A 2,80 2,80

Studio B 2,40 2,40

Conseil municipal de la ville d’Auray du 9 juin 2020  437/448



D. MINI-CAMPS JEUNESSE

MINI CAMPS JEUNESSE – TARIFS 2020

TARIFS 

2020

Mini-camp 2
jours 1 nuit

Mini-camp 3
jours 2 nuits

Mini-camp 4
jours 3 nuits

Mini-camp 5
jours 4 nuits

Tarif
journalier

Tarif mini
Alréen

47,52 71,27 95,03 118,70 23,76

Tarif maxi
Alréen

73,46 111,55 148,74 185,92 37,18

Taux d’effort
appliqué sur

les tarifs
Alréen

0,072 0,108 0,14 0,180

0,036

82,83 124,25 165,67 207,08 41,41

MINI CAMPS JEUNESSE – PROPOSITION 2021

Proposition

2021

Mini-camp 2
jours 1 nuit

Mini-camp 3
jours 2 nuits

Mini-camp 4
jours 3 nuits

Mini-camp 5
jours 4 nuits

Tarif
journalier

Tarif mini
Alréen

47,52 71,27 95,03 118,70 23,76

Tarif maxi
Alréen

73,46 111,55 148,74 185,92 37,18

Taux d’effort
appliqué sur

les tarifs
Alréen

0,072 0,108 0,14 0,180

0,036

82,83 124,25 165,67 207,08 41,41

III. TARIFS KER YVONNICK

A. LOCATION A DES ASSOCIATIONS

LOCATION A DES ASSOCIATIONS

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

SALLE ET CUISINE

Associations alréennes           1 journée ou 1 soirée 135 135
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LOCATION A DES ASSOCIATIONS

par jour supplémentaire 68 68

Associations non-alréennes 236 236

par jour supplémentaire 119 119

HÉBERGEMENT

Associations alréennes

Forfait 1 chambre de 3 lits 28 28

Forfait 1 chambre de 6 lits 56 56

Forfait surveillance de nuit (par nuit d’hébergement) 300 300

Associations non-alréennes

Forfait 1 chambre de 3 lits 40 40

Forfait 1 chambre de 6 lits 79 79

Forfait surveillance de nuit (par nuit d’hébergement) 300 300

B. LOCATION A DES PARTICULIERS

LOCATION A DES PARTICULIERS

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

SALLE ET CUISINE

Particuliers alréens

1 journée ou 1 soirée 263 263

tranche supplémentaire de 6 heures 132 132

2 jours (de 9h le 1er jour à 19h le 2ème jour) 334 334

Particuliers non-alréens

1 journée ou 1 soirée 419 419

tranche supplémentaire de 6 heures 202 202

2 jours (de 9h le 1er jour à 19h le 2ème jour) 503 503

Remise en état des locaux

l’heure de ménage assurée par le personnel municipal 33 33

Caution versée le jour de la remise des clés 419 419

HÉBERGEMENT

Particuliers alréens

Forfait 1 chambre de 3 lits 53 53

Forfait 1 chambre de 6 lits 106 106

Forfait surveillance de nuit (par nuit d’hébergement) 300 300

Particuliers non-alréens

Forfait 1 chambre de 3 lits 66 66
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LOCATION A DES PARTICULIERS

Forfait 1 chambre de 6 lits 131 131

Forfait surveillance de nuit (par nuit d’hébergement) 300 300

C. CLASSES DÉCOUVERTES

CATÉGORIE DE TARIFS
Tarifs

2019-2020
Proposition 
2020-2021

ECOLES ALREENNES
Par  jour  et  par  enfant  (maximum  2
classes) : animation et transport inclus

7,21 7,21

ECOLES EXTERIEURES
Par  jour  et  par  enfant  (maximum  2
classes) : animation sauf voile

21,17 21,17

petit déjeuner enfants et adultes 1,94 1,94

déjeuner enfants écoles publiques
se  reporter  au  tarif  de  restauration,
facturation des familles

déjeuner enfants écoles privées 4,15 4,15

dîner enfants 4,15 4,15

repas adultes 5,32 5,32

nuitées enfants 7,21 7,21

D. LOCATION A DES GROUPE D’ENFANTS NON ALRÉENS

LOCATIONS A DES GROUPES D’ENFANTS NON ALRÉENS
Prix de journées en séjours vacances

Tarifs
2019-2020

Proposition 
2020-2021

1/2  pension :  1  repas  prestataire  ville,  services
repas  et  entretien  des  locaux,  2  lessives  par
semaine, fluides inclus.

20 20

pension  complète :  petit  déjeuner,  2  repas
prestataire ville  et  service,  goûter,  entretien des
locaux, 2 lessives par semaine, fluides inclus.

29 29

,
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Après délibération et à l'unanimité des suffrages exprimés (26 voix pour),

3 absent(s) n'ayant pas donné procuration :
Madame ROUSSEAU, Madame POMMEREUIL, Madame AOUCHICHE

Le Conseil municipal :

- APPROUVE les grilles tarifaires présentées, valables à partir du 1er septembre 2020.
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Envoyé à la Sous-Préfecture le 12/06/2020
Compte-rendu affiché le 12/06/2020
Reçu par la Sous-Préfecture le 12/06/2020

QUESTIONS DIVERSES : 

PROJET DE LOTISSEMENT COMMUNAL DE KERBERDERY : 

M. LE MAIRE : le projet avance. Nous avons vu en conseil municipal la possibilité de
construire 15 maisons sur cet espace le tout accessible pour des jeunes aux revenus
modérés. Lors de la réunion publique, nous avons eu des remarques de la part des
riverains qui se plaignaient du fait que c’était situé en impasse avec l’impossibilité de
trouver une voie de sortie. Il se sont également plaints du nombre de véhicules que cela
va  occasionner  pour  le  secteur  et  ont  souhaité  faire  passer  le  projet  de  15  à  13
maisons. Après discussion avec l’entreprise en charge du projet, elle a accepté. Cela
permettra aussi de réaliser un espace pour les enfants. L’équipe municipale suivante
aura à vous proposer  le résultat  de cette négociation sachant qu’il  ne manque que
l’évaluation actualisée des Domaines.

TRAVAUX DES PONTONS DE SAINT-GOUSTAN : 

M. LE MAIRE : la Compagnie des Ports essaye d’aller aussi vite que possible dans la
réalisation des travaux. Pour le moment 6 pieux ont été posés, ils seront bien entendu
coupés à la bonne hauteur et ils seront terminés pour fin juin. La nouvelle passerelle
sera réalisée la semaine prochaine. Les pontons seront mis en place à partir de mi-
juillet. La totalité des travaux devrait être terminée fin juillet.

RENOVATION DES TENNIS : 

M. LE MAIRE : vous savez que les tennis couverts de la ville ont des problèmes de
fuite. Le remplacement des couvertures opaques et translucides aura lieu en septembre
ou  octobre  2020.  En  revanche  pour  les  travaux  d’aménagement  des  vestiaires,  la
consultation qui avait été lancée le 7 février 2020 n’a pas permis de retenir de candidat.
La consultation a été relancée le 23 mars, mais nous n’avons pas de réponses et nous
avons perdu du temps en raison du COVID. Il apparaît difficile que ces travaux soient
réalisés avant les épreuves sportives de février 2021.

TRAVAUX DU BY PASS DE PORTE OCEANE     : 

M. LE MAIRE : la gêne occasionnée est assez conséquente. Je me suis assuré auprès
du  Maire  de  Brech  que  la  voie  de  Léaulet  était  bien  ouverte  afin  que  l’on  puisse
contourner  cet  espace.  La  bretelle  d’accès  vers  Lorient  est  fermée.  Les  travaux
devraient se terminer fin juin.
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Mme HERVIO : serait-il possible d’ouvrir temporairement la barrière pompiers qui est
fermée à tous les services afin de fluidifier la circulation de la Porte Océane ? Cette
bretelle est située au niveau de deux entreprises, elle donne accès à la voie expresse
et est fermée. Parfois nous mettons 1 heure entre le centre des pompiers et le rond
point de Picard à chaque heure de pointe du midi et du soir. Parfois la zone est bloquée
jusqu’à plus de 19h. 

M. BOUQUET : la sortie dont vous parlez ne présente pas de sécurité suffisante pour
une insertion de véhicules privés sur la voie expresse. Par ailleurs, actuellement les
travaux sont en cours et nous avons des dénivelés de 30 à 40 cm. Il est donc difficile
d’utiliser ce passage. Les pompiers pourront dans quelques jours sortir par là. Nous
devons encore vérifier le rayon de braquage de cette voie. Le conducteur de travaux de
la société doit se rapprocher du SDIS afin de réaliser un test.

M. LE MAIRE : concernant l’autre sortie possible par le chemin qui longe la zone et qui
remonte vers la sortie RN 165 de Brech, le Maire de Brech n’a pas voulu y donner suite
dans  la  mesure  où  cela  aurait  été  très  dangereux  également.  Nous  sommes tous
conscients de la gêne occasionnée pour tout le monde.

M. GOUEGOUX : nous avons eu 2 mois de confinement avec une zone vide. Qu’est-ce
qui nous a empêché d’œuvrer pour qu’ils puissent travailler pendant ces 2 mois ?

M. LE MAIRE : le confinement.

M. GOUEGOUX : mais ils sont 1 par machine.

M. LASSALLE : les travaux publics ont été arrêtés pendant toute cette période. A la
reprise,  le  protocole veut  qu’une seule entreprise fonctionne sur un chantier.  Il  sont
donc obligés de se succéder au lieu de pouvoir travailler en même temps.

M.  BOUQUET :  deux  entreprises  interviennent  dans  la  réalisation  de  ce  chantier.
L’entreprise  en  charge  des  terrassements,  travaux  publics  et  celle  en  charge  de
l’éclairage  public.  Ces  deux  entreprises  ne  peuvent  pas  travailler  ensemble.  Par
exemple la couche de fondation est réalisée et  l’entreprise en charge de l’éclairage
intervient seulement maintenant. Si elles avaient pu travailler ensemble, l’avancement
des travaux aurait permis de réaliser la pose du fourreau, la réalisation des dés et la
pose des mâts lumineux. Tout cela est malheureusement décalé et ne sera pas réalisé
avant fin juillet.

M. LE MAIRE : il s’agit là des travaux complémentaires. On pourra utiliser cette bretelle
avant la fin des travaux, sans éclairage.

M. BOUQUET : un éclairage est déjà en place et sera opérationnel côté Mc Donalds.

M. ROCHELLE :  le  plus  gros  des  travaux  devrait  être  terminé  pour  la  fin  juin,  en
attendant, nous sommes très conscients de la gêne occasionnée. 

EXTENSION DES VESTIAIRES DU LOCH : 

M. LE MAIRE : les travaux qui ont repris le 18 mai se termineront au mois de novembre
2020. 

Conseil municipal de la ville d’Auray du 9 juin 2020  443/448



RENOVATION DES HALLES : 

M. LE MAIRE : l’avant projet sommaire a été validé au mois de mars 2020 et l’avant
projet détaillé a démarré au mois de mai 2020. Le relevé topographique a été fait et
l’étude géotechnique est en préparation. Nous devrions avoir le dossier de consultation
d’entreprise en décembre 2020 pour un démarrage de 8 mois de travaux.

BUREAU DE POSTE DE LA GARE : 

M. LE MAIRE : le directeur de La Poste a annoncé le maintien du bureau de poste de la
gare au moins partiellement avec des horaires restreints.

PROJET COMPLEXE DE LA FORÊT : 

Mme QUEIJO : nous n’avons pas du tout  évoqué le projet du complexe de la forêt.
Nous avons toujours validé à l’unanimité ce projet. Je suis donc étonnée que l’on en
parle pas du tout ce soir, surtout que lors de nos différentes réunions de municipalité
nous avions dit  qu’on mettait  à l’ordre du jour  la délibération autorisant  le dépôt du
permis de construire et on aurait dû valider ce dépôt de permis ce soir. Je pense que
c’est un sujet qui a été validé à l’unanimité à chaque instance, j’aimerais donc savoir
pourquoi ce sujet n’est pas passé ce soir ? J’avais interrogé par mail à deux reprises
l’ensemble du groupe majoritaire et je n’ai eu aucune réponse à ce sujet. 

M. LE MAIRE : il me semble avoir répondu par SMS. Tout d’abord, pour présenter un
permis de construire il faut l’avoir. Il n’est pas terminé, il n’est pas déposé. Je rappelle
que ce n’est pas le fait de voter l’autorisation de dépôt de permis de construire ce soir
qui en déterminera la réalisation. On peut très bien imaginer une autre équipe qui arrive
avec un autre projet que celui-ci et qui peut très bien le remettre en cause même si le
dépôt de permis de construire avait été validé ce soir. Techniquement ce n’était pas
possible ce soir. Il nous manquait quelques jours pour avoir les éléments et le présenter
ce soir. Ce n’est pas une volonté de ne pas évoquer ce sujet ce soir et j’aurais du aller
au  devant  de  cette  demande  pour  vous  l’expliquer.  Je  m’en  excuse.  Cela  aurait
simplement conforté le fait que les gens se positionnent pour ou contre ce projet. Tout
peut être remis en cause derrière.

Mme QUEIJO : je suis consciente que tout peut être remis en cause après les élections
mais c’est comme une déclaration préalable, on aurait pu le déposer et mettre ce sujet
à l’ordre du jour. Je pense qu’il y a un besoin énorme que ce projet se réalise pour les
lycéens et les associations sportives. Je vous invite à aller voir sur place mais ils sont
dans des conditions de pratique sportive limites. Cela permettra aux sportifs de faire du
sport dans de bonnes conditions, la ville aura un nouvel équipement aux normes. Peu
de  nos  équipements  sont  adaptables  aujourd’hui.  On  pourra  recevoir  de  grandes
manifestations qu’elles soient culturelles, sportives ou autres. Je le répète ce projet a
toujours été voté à l’unanimité, le sport pour tous doit pouvoir se faire dans de bonnes
conditions pour les générations d’aujourd’hui et futures. 

M. LE MAIRE : je suis moi aussi favorable à ce projet, je l’ai voté et je ne reviens pas
sur mon vote. 

Conseil municipal de la ville d’Auray du 9 juin 2020  444/448



DEUXIEME TOUR DES ELECTIONS MUNICIPALES : 

M. GRENET :  le  gouvernement a décidé  de  maintenir  le  second tour  des élections
municipales le 28 juin, à mon grand regret puisque nous allons avoir une abstention
record. Une partie de la population ne pourra pas voter et sera privée de ce scrutin.
Cependant concernant les lieux de vote,  je souhaiterai  que les lieux de vote soient
déplacés  et  que  l’on  ne  vote  pas  dans  les  écoles.  Aujourd’hui  nous  mettons  des
protocoles sanitaires très stricts en place dans les écoles.  Les enfants sont  obligés
d’être à distance les uns des autres et nous n’en accueillons que 10 par groupe en
maternelle et 15 en élémentaire et on voudrait  faire venir,  700 à 800 personnes un
dimanche dans le même lieu. Ce qui voudrait dire aussi pour les services municipaux
de faire la désinfection des locaux en pleine nuit, c’est à dire travailler à 3 ou 4 heures
du matin  puisque les  écoles  devront  être désinfectées pour  8 heures.  Cela ne me
semble vraiment pas raisonnable. Nous avons un virus qui circule encore et à côté de
cela nous allons faire venir des centaines de personnes dans un même lieu, les écoles.
Je pense que c’est faisable dans les gymnases ou d’autres salles.

M. LE MAIRE : comme vous le savez ce n’est pas moi qui décide du report ou non des
élections. J’ai posé la question à Monsieur le Préfet qui a indiqué que rien ne s’opposait
à organiser les élections dans les écoles. En revanche, concernant les écoles Rollo et
Tabarly, les locaux sont très exigus et il est possible de scinder géographiquement les
deux bureaux avec un bureau qui reste implanté là où il se trouve habituellement et un
autre qui peut être transféré dans les réfectoires de ces écoles. Cela permet de prendre
des mesures sanitaires propres afin de protéger la population. La désinfection aura lieu
et s’il faut fermer les écoles une journée après cela, je le ferais. Il faut aller jusqu’au
bout de la logique, sauf que la logique s’arrête le 28 juin. Le lendemain on appelle tout
le monde à partir en vacances. Les écoles et le ministre commencent à avoir quelques
difficultés à maintenir le protocole et nous ne savons pas à quoi il ressemblera dans
une semaine. Ce protocole sera-t-il encore d’actualité ou sera-t-il réduit à une quinzaine
de pages ? La priorité c’est la sécurité de ceux qui vont voter et la sécurité des élèves
et selon les protocoles applicables à ce moment là, s’il faut fermer l’école une journée,
nous le ferons. Le nettoyage de nuit est certes difficile pour le personnel mais il y a déjà
beaucoup de travaux qui s’effectuent la nuit. Si on ferme l’école, ce sont les parents qui
seront embêtés le lendemain pour aller travailler, par ailleurs déplacer les élections fait
perdre des électeurs. Il n’y a déjà pas eu beaucoup d’électeurs au premier tour, s’il y en
a encore moins au deuxième tour cela ne voudra plus dire grand chose. L’idée c’est de
trouver des solutions locales pour ces bureaux très resserrés.

Mme HERVIO : mettez des barnums dans les cours d’écoles. 

M. LE MAIRE : s’il le faut nous le ferons, même si je ne sais pas si nous en avons en
nombre suffisant.

M. LASSALLE : le directeur général des services et les chefs de services état civil et
technique ont déjà fait le tour des écoles et des bureaux de vote qui pourraient poser
problème. C’est  suite à ces visites que nous proposons des solutions pour Rollo et
Tabarly. Nous prenons en compte tous les paramètres, je rappelle qu’au premier tour
nous étions déjà en cluster et tout s’est bien passé. L’abstention est un autre problème
et nous inviterons tous les alréens qui  ne veulent  pas se déplacer  à aller  faire des
procurations.
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M. LE SAUCE : j’entends le mot procuration. J’ai été interpellé par des alréens qui ont
été sollicités afin de voter par procuration par certaines équipes municipales, je le dis tel
que l’on me l’a rapporté. Attention, on a pas le droit de faire n’importe quoi. Ne faisons
pas n’importe quoi, respectons les gens. Il y a des règles, il faut les respecter.

M. GOUEGOUX : merci Monsieur Le Sauce, vous m’avez coupé la parole, j’allais dire la
même chose que vous. On m’a même rapporté qu’il y avait carrément du porte à porte
en allant livrer les masques. Mais on ne m’a pas donné le nom de l’équipe.

M. LASSALLE : concernant les procurations, le règlement n’est pas arrivé puisque le
gouvernement  n’a  pas  encore  statué  sur  ce  sujet.  La  procuration  se  fait  bien  à la
gendarmerie au profit de X ou Y. Les choses doivent être cadrées et évidemment s’il y
avait des dérapages, la loi s’occupera de tous les gens qui débordent. 

M. LE MAIRE : ceci-dit les procurations sont quand même une facilité, proposée par le
gouvernement et il ne faut pas la négliger. Il faut simplement indiquer aux personnes
qu’il y a cette possibilité et à partir de là les personnes choisissent.

Je vous remercie à nouveau de vos participations, comme je l’ai déjà fait au mois de
février et je vous souhaite à tous bonne route. 
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A 21h43, l’ordre du jour étant épuisé et aucune autre question n’étant posée, M. le
Maire lève la séance.

Signature des Présents en séance
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur ROCHELLE :
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur LASSALLE : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame QUEIJO : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur TOUATI : ABSENT (procuration à M. BOUGUELLID)
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame RENARD : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur BOUQUET : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame LE BAYON : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur ALLAIN : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame JOLY : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur GUYOT : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur EVANNO : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur GOUEGOUX :
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame VINET-GELLE :  
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame ROUSSEAU : ABSENTE (sans procuration)
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Madame LE ROUZIC : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur GRUSON : ABSENT (procuration à M. LE SAUCE) 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame POMMEREUIL : ABSENTE (sans procuration) 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Monsieur LE SAUCE : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame HULAUD : ABSENTE procuration à M. LAMOUR) 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur GRENET : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame HERVIO : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur BOUGUELLID : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur PELTAIS :
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur LAMOUR : 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame PUREN : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur MABELLY : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur KERLAU : 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Monsieur LARRIEU :
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Madame AOUCHICHE : ABSENTE (sans procuration)
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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